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La Audiencia Provincial le inhabilita seis años y un día para gl cargo___

Diputación e INSALUD 
conversarán sobre las 
necesidades hospitalarias

El presidente de la Diputación Provincial de Avila, Daniel de 
enviado una carta al director provincial del IN- 

c Noboa Fiallo, solicitando conversaciones
«A*””® ‘^^ ’^ atención sanitaria en la provincia y la
necesidad o no de camas. Daniel de Fernando ha pedido que en 
4Í¿h”V*^^?^*?”®! ®^i^ presente la Consejería de Bienestar So- 

^® ^ *^“"^^ **® Castilla y León y que las actuaciones se 
programen para conseguir una mejora de la asistencia sanitaria 
y el mayor aprovechamiento de los recursos.

El alcalde de El Barco, 
condenado a seis meses de prisión
j Provincial de Avila ha condenado al alcalde

^® ^'^^^^ * “^ meses, y un día de prisión menor, 
pesetas de multa con arresto sustitutorio en caso de 

impago e inhabilitación especial de seis años y un día del 
cargo de alcalde, y los honores anejos, incapacitándole para 
obtener otros análogos durante este tiempo, en el que 
Igualmente quedará privado del derecho de elegir y ser ele
gido para alcalde, condenándole, asimismo, a que abone las 
costas de este juicio y a que indemnice a José María Calzada 
a la cantidad de 10.488 pesetas”, según señala textualmente 
la sentencia hecha pública en el día de ayer.

El alcalde de El Barco, 
Antonio González Canalejo 
es objeto de esta sentencia 
en virtud de una querella 
presentada contra él por la 
ahora probada infidelidad 
en la custodia de documen
tos públicos, delito que es
tá tipificado en el Código 
Eenal, en su artículo 364.

Los hechos tuvieron lugar 
a partir del año 1985, cuan-

do el particular José María 
Calzada adquirió una finca 
y por dos veces en que inten
tó la acción no pudo efec
tuar su inscripción en el Re
gistro de la Propiedad, dado 
que el alcalde ahora conde
nado ocultó el edicto que 
había de ser expuesto en el 
tablón de anuncios del Ayun
tamiento y posteriormente 
no lo devolvió al citado Re

gistro, como es preceptivo 
por ley. Esta acción fue rea
lizada por el alcalde en dos 
ocasiones y solamente a la 
tercera pudo conseguir el 
querellante que se produje
ran los derechos que le otor
ga la Ley Hipotecaria y el 
Reglamento.

Junto a la declaración de 
testigos, entre los que se en
contraban los secretarios ti
tular y suplente del Ayun
tamiento de El Barco, la 
conducta del alcalde de El 
Barco fue probada al orde
nar el juez de Piedrahíta un 
registro en el edificio de la 
Casa Consistorial, hallándo
se los edictos en cuestión en 
uno de los cajones de la me
sa del señor González Cana
lejo, cuando tenían que ha
ber sido devueltos al Regis
tro de la Propiedad.

Daniel de Fernando, en de
claraciones efectuadas a EL 
DIARIO DE AVILA, ha in
sistido en el planteamiento 
expuesto el pasado lunes en el 
Pleno de la Diputación, con
siderando necesario para la 
creación del Centro de Salud 
de la Zona Sur de Avila que 
se diga si se pueden suprimir o 
no esas 33 camas del Hospital 
Provincial, cuyo espacio será 
ocupado por el Centro de Sa
lud. El presidente de la Dipu
tación considera prioritario 
que se asegure si sobran o no 
camas, opinando, personalmen
te, que Avila está carente de 
las mismas, por el anuncio de 
que se iban a crear otras 30 
plazas en el Hospital de la Se
guridad Social y por lo abul

Algunos

tado de las listas de espera.
El mismo criterio ha sido 

expuesto por el director deP- 
Hospital Provincial, Constan
tino Benito, quien ha critica
do la “política errónea del 
INSALUD, dirigida al cierre 
de camas”.

Por su parte, el director del 
INSALUD, Marcelo Noboa, 
ha asegurado que no faltan 
camas en la Provincia de Avi
la, con un índice medio de 
ocupación, en la Residencia 
Sanitaria de la Seguridad So-, 
cial, del 85 por 100, aunque sí 
ha reconocido que en deter
minadas épocas, como en ve
rano, períodos de obra y huel
gas de médicos, sí se ha pade
cido carencia de camas.
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”20 en el Parador Nacional de Gredos el II Encuentro de Cooperación Hispano-Magrebí LUMBRERAS

Preocupación por el 
problema alimentario 
^®® P®*^*“P*®í®s en el II Encuentro de Cooperación Hispa
no-Magrebí, que se está celebrando en el Parador Nacional de 
Gredos, desde ayer miércoles, pusieron de manifiesto, en esta 
jornada inicial, su preocupación por el problema alimentario

El origen del problema, se
gún los participantes en el 
Encuentro, está en la dinámi
ca de la población de los paí
ses del MAGREB (Marrue
cos, Argelia y Túnez), con un 
crecimiento muy superior al 
de los alimentos, sobre todo 
en cereales y productos bási
cos. Sus condiciones produc
tivas, con terrenos de secano, 
escasa o nula irrigación, condi
ciones climáticas variables, es
caso nivel de mecanización, 
de utilización de semillas y de 
abonos, preocupa también a 
los asistentes, quienes, en la 
sesión de la tarde, analizaron 
los patrones de consumo que 

se van a seguir por estos paí
ses. En este aspecto todo indi
ca que por la formación occi
dental que están recibiendo 
muchas personas y por la ma
yor presencia de la mujer, a la 
vez que por las pocas posibi
lidades del integrismo islámi
co, los patrones de consumo 
serán similares a los occiden
tales, con las correspondien
tes exigencias importadoras.

Hoy jueyes se estudiará la 
Balanza Alimentaria y la po
sición de los países de la CEE 
ante estos problemas. El en
cuentro se clausurará mañana 
viernes.
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Farmacias

Hoy jueves, día 28: Don 
Antonio F. de la Puente. Pla
za de Santa Teresa, 6. Telé
fono: 21 12 66.

Mañana viernes, día 29: 
Doña María Paz García Mar
tínez. Virgen de la Soterraña, 
20. Teléfono: 22 20 83.

Cartelera
Cine Tomás Luis de Vic

toria (Teléfono 220020). A 
las 8 y a las 10,45.—“La cha
queta metálica”.
BINGOS:

Casino Abulense; Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DERADIO

6,00; El primero de la mañana. 
8.-^0: El primero de.la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición dé -Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10; Informativo 
de Avila. 14,33; Viva la gente del De
porte “Deporte-3'’. 15,00; Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00; Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30; Viva la gente' que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00; Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05: 
informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30; Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00;-'’La salud'es ló 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00; 
Supergarcía. 01,30; Polvo de estre
llas. 04,00; Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mintjtos 
coincidiendo con las horas y cortlas 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIO 80
24 horas de la mejor música en es

téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA 
00,00: La radio en la radio. 

01,00: Noches de Alanda (Jesús 
Marchamalo). 03,00: La radio en 
la radio (Matías Rodríguez). 06.00: 
El despertador maldito. 08.00: 
España a las ocho. 08,30: Infor
mativo Regional. 08,45: Informa
tivo local 09,00: Escuela de sa
lud. 09,30 Cinco horas con radio 
(programas culturales, entrevis
tas, música, concursos, informa
tivo central a las 12,15). 13,30: 
Informativo regional 13,45: Re
sumen informativo local 14,00; 
Diario hablado RNE. 14,30: Mi
crófono deportivo. 15,00: cada 
día 15.30: Vivir para vivir? 19,00: 
Apueste por una 20,00: La hora 
deportiva 20.30: Retransmisión 
del partido de baloncesto Espa
ña- Italia 22,30; Trópico utópico. 
23,00; Lo que el tiempo se llevó.

Teléfonos
AVILA i

Bomberos.................. 211080 (
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja............. 224848 ,
Hospital Seg. Social 226050 
Seg. Social (Urgefícias) 212999 
Ambulat, de la Seg. S. 227050 
Clínica Sta. Teresa... 221450 
Ambulancias S. Sodlal 221400 
Amb. Antonio Alvarez. 211220

, Policía......................... 091; 
' Policía Nacional ........................ 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............  224400 
Guardia C. de Tráfico- 221888 
Guardia C. P. Rural...................... 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías  220272
RENFE....................... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959 
Taxis. Estación RENFE 220149 
Taxis noctuno .....'. 211188

en OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente eetóción de autobuee») 

Tolf. 21 1± 20
Telf. Ambulancias

22 22 50

Teléfonos de

“EL DIARIO DE AVILA”

21 - 26 - 40 

21-27-62

21 -27-93

Miguel Santos Barrueco, en su nuevo despacho en Avila. LUMBRERAS

Miguel Santos Barrueco se incorporó a 
su puesto de delegado de Hacienda
Avila. Redacción.

Miguel Santos Barrueco, nue
vo delegado del Ministerio de 
Hacienda en Avila, se ha incor
porado a su puesto en la Capital. 
El martes, el nuevo delegado 
recorrió las oficinas de Ha

Después de 40 años

Reunión de la promoción 1946/47 de 
alumnos del Instituto

Avila. J. Gil Sabio._____ _
Después de cuarenta años sin 

apenas contacto entre ellos, gra
cias al esfuerzo de todos, se han 
reunido en Avila recientemente 
los alumnos del Instituto de En
señanza Media de la promoción 
46/47.

La emotividad del acto estuvo 
en ver al frente de los “viejos” 
alumnos a algunos de sus pro
fesores como Dolores de Palacio, 
directora del Instituto y^ profe
sora de Francés y Alemán, que 
con sus 92 años dedicó palabras 
emocionadas por el micrófono; 
Carlos Alvarez Quero*!, también 
director del Instituto, que llenó 
de anécdotas el encuentro: Gre
gorio Coronado, profesor de Re
ligión, cercano al siglo en sus 
vivencias; María Luisa Carmona, 
profesora de Francés; Guillermo 
García Sauco, profesor de Dibujo 
y Francisca Estévez, profesora de 
Italiano. 

cienda para conocer a los fun
cionarios que trabajan en ella; 
acompañado por Antolín Sán
chez.

Hasta su reciente nombramien- 
para este puesto. Miguel Santos 
era delegado de Hacienda de la 
Comunidad Autónoma de Gali

En el "Grande” fue la cita y las 
dificultades para irse reconocien
do después de cuarenta años. 
El Padre Ubeda, que fue de otra 
promoción, ofició una Misa en 
San Pedro antes del almuerzo en 
“Los Cuatro Postes”, que se pro
longó por espacio de varias ho
ras ante la ansiedad de unos y 
otros para contarse sus experien
cia^ vividas en estos últimos 
años.

De la promoción 46/47 han 
destacado muchos de sus alum
nos, como Pedro García Burgui
llo que ha sido alcalde de Avila y 
actualmente diputado de Casti
lla-León; Pablo Matín Caballero, 
que fue gobernador civil de As
turias; Jesús Arévalo Prieto, Jefe 
de Cardiología del Hospital Gó
mez Ulla de Madrid: José An
tonio Saez Illobre, Ejecutivo con 
misiones en las Naciones Uni
das: Feleciano Muñoz Rivilla, 
destacado deportista de la Se

cia en La Coruña; sustituye en el 
cargo a Justino Gómez Martino.

Miguel Santos Barrueco tiene 
36 años y está soltero. En julio 
del 78 fue nombrado inspector 
de Hacienda de Zamora y en 
enero de 1980 es destinado a La 
Coruña también como inspector.

lección Nacional de Futbol; In
genieros, médicos, profesores de 
enseñanza, etc. Todos ellos se 
han afincado en distintas pobla
ciones españolas con mayoría 
en Madrid y Avila. Gracias al tra
bajo paciente de Maruchi Gañán 
desde Madrid, Jesús María Gallo 
desde San Esteban de Gormazy 
de Ramón Navas en Avila se 
consiguió localizar a la mayoría 
de los alumnos de esta Promo
ción que en número de 62. acom
pañados de sus respectivos cón
yuges. estuvieron en Avila, fal
tando a la cita muy pocos, ex
cusándose previamente.

La clásica foto en los “Cuatro 
Postes”, que en su día no se llego 
a hacer, cerró la reunión que b 
experiencia vivida llena de emo
ción y auténtica camaradería Y 
amistad, quiere repetirse en años 
venideros pues los momentos 
han sido inolvidables y Avila 
puede volver a reunirlos.

TESTIMONIO DE GRATITUD
Los padres, hermanos y demás familia del joven 

ANGEL SASTRE RESINA (q.e.p.d.) que falle
ció el día 24 de los presentes, ante la imposibili
dad de hacerlo personalmente, como fuera su 
mayor deseo, agradecen desde estas columnas los 
testimonios de pésame recibidos por tan triste 
motivo, y comunican que las misas que se cele
brarán los días 28, 29 y 30 de enero a las 7 de la 
tarde en la iglesia de San Vicente, serán aplicadas 
por su eterno descanso.

CURSILLO DE PREPARACION 
PARA EL MATRIMONIO

COMIENZA EL DIA L° DE FEBRERO 
DURACION.—EL MES DE FEBRERO 
TODOS LOS LUNES Y VIERNES 
HORA-— 8 DE LA TARDE 
LUGAR—COLEGIO DE LAS NIEVES.

CAMBIO DE TITULARIDAD
La titularidad del Restaurante Chino TAIWAN, 

sito en Avila, calle Duque de Alba, 8, con 
signatura R-AV-241, de un tenedor, cambia de 
BELJAR, S.A., a YANZHAO JI. con la signatura 
GRAN MURALLA, y dirigido por YANZHAO 
lo que se hace público a todos los efectos 
legales.__________________ ___ ______________ —
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Conferencia del 
subdirector 
general del IRPF 
en la FA£
Avila. Redacción.

Mañana, viernes, José 
Ramón Domínguez Rodi
cio pronunciará una confe
rencia, a las 7,30, en el sa
lón de actos de la Federa
ción Abulense de Empresa
rios, FAE, sobre “Las mo
dificaciones de la renta en 
el impuesto sobre la renta 
y el patrimonio, introduci
das en la ley de Presupues
tos Generales del Estado”.

Esta conferencia está or
ganizada por el Colegio de 
Economistas de Avila, y 
colaboran con el mismo la 
Delegación Territorial de 
la Junta de Castilla y León, 
la Delegación de Hacienda 
en Avila, la Caja de Aho
rros de Avila, y la FAE.

José Ramón Domínguez 
Rodicio estuvo en Avila 
entre 1975 y 1977 desem
peñando las funciones de 
inspector de Hacienda. En 
la actualidad es el subdi
rector general del Impues
to sobre la Renta del Mi
nisterio de Hacienda.

Plaza de profesor 
de armonía en el 
Conservatorio
Avila. Redacción.

La Dirección Provincial de 
Educación y Ciencia ha en
viado una nota a nuestra Re
dacción en la qué informa que 
se encuentra expuesta la con
vocatoria para cubrir una pla
za de profesor de armonía en 
el Conservatorio Elemental de 
Música de Avila.

La convocatoria se encuen
tra en el tablón de anuncios 
de la citada Dirección Pro
vincial.

El Comité Ejecutivo de la 
Cámara de Comercio elaboró 
el Plan de actuación y 
gestión corporativa

Fondo de reptiles 
 FERNANDO ALDA

Ayila^Redacción.

Buena parte de la sesión 
que en el presente mes de ene
ro ha celebrado el Comité 
Ejecutivo de la Cámara de 
Comercio e Industria de Avila 
fue dedicada a determinar el 
“Plan de actuación y gestión 
corporativa” del actual ejerci
cio, diferenciando entre las 
acciones a realizar las que va 
a llevar a cabo directamente 
la Corporación, de las que se 
realizarán a través del Conse
jo de Cámaras del Centro y de 
la Asamblea de Cámaras de 
Castilla y León a los que está 
adscrita la Cámara de Avila.

Este “Plan de actuación” será 
sometido a la aprobación del 
Pleno en una próxima sesión.

Fueron conocidas las pro
puestas de enmiendas que el 
Consejo Superior de Cámaras 
ha elaborado en relación con 
el proyecto de Ley de Costas, 
y se informó del proyecto de 
Ley, que ha publicado el Bo
letín Oficial del Congreso, so
bre disciplina e intervención 
de las entidades de crédito, y 
de los anteproyectos de la Ley 
de Arbitraje y del Mercado de 
Valores, que se encuentran en 
fase de estudio en los ministe
rios de Justicia y Economía, 
conociéndose las gestiones que 
ante el Ministerio de Hacien
da está realizando el citado 
Consejo Superior, en relación 
con la aplicación del régimen 
de infracciones y sanciones 
tributarias de la Ley 10/85 y 
la necesidad de elaboración 
de nuevas tablas de amortiza
ción aplicables en los Impues
tos sobre la Renta y de Socie
dades.

MODIFICACIONES EN 
ELIRPF

En amplio informe de ac- 
tuahdad legislativa, se dio cuen
ta de las modificaciones que 
han sufrido diversos precep
tos del IRPF y las tablas de 
retención a cuenta que entran 
en vigor el 1 de febrero; fija
ción de nuevos módulos e ín
dices correctores para 1988 
del régimen simplificado del 
IVA, y establecimiento de nue
vos modelos de declaración- 
liquidación para el mismo ejer
cicio, así como fijación del 
nuevo salario mínimo inter
profesional y normas básicas 
de cotización a la Seguridad 
Social, reduciéndose la cuota 
empresarial en un 0,30% al. 
Fondo de Garantía Salarial, 
que va a ser de 0,80 en vez del 
1,10%. La Junta de Castilla y 
León ha establecido el calen
dario de fiestas en la Comu
nidad para el año en curso y 
declara fiesta de la Comuni
dad de Castilla y León el día 
23 de abril, en sustitución del 
25 de julio, quedando como 
festivos, con esta excepción, 
los mismos días que señala el 
calendario de ámbito nacio
nal. En el Boletín Oficial de 
Avila del día 22 se hizo públi
co el calendario anual de fies
tas de carácter local, que, co
mo es sabido, puede alcanzar 
dos días, que en Avila-Capital 
serán el 2 de mayo y 15 de 
octubre.

Después de aprobar liqui
daciones de otras Cámaras 
por participación en cuotas de 
Sociedades, se tomó decisión 
en diversos asuntos de régi
men interno, para terminar la 
sesión con el turno de ruegos 
y preguntas.

Martes de Carnaval
Parece que podemos que

darnos sin carnaval por falta 
de ideas. Está bien eso de 
convocar concursos, de con
sultar al público y al sector 
privado. Lo que no está tan 
bien es que porque única
mente se ha presentado una 
sola idea para organizarlo, 
nuestras mentes pensantes 
del Ayuntamiento han deci
dido que este año nos que
damos sin fiesta de carnesto
lendas, aunque están dis
puestos a ayudar a las inicia
tivas privadas que surjan.

Dicen que en Avila no 
hay arraigo, y tienen razón, 
pero ¿qué se hace desde la 
Corporación Municipal por 
que de una vez por todas és
ta y otras fiestas lo tengan? 
Desde luego, si continuamos 
con esta política de dejadez , 
y de blandura, las cosas no 
van a cambiar mucho.

Por otra parte, es justifi
cación suficiente el no cele
brar unos carnavales porque 
únicamente se ha presenta
do un proyecto? ¿0 es que 
no hay amor propio en nues
tros ediles, ni ganas de tra
bajar, y se escudan en estos 
endebles argumentos?

Este año la partida presu
puestaria para fiestas de nues
tro Ayuntamiento asciende 
a 63 millones de pesetas, 
aunque, como sigan así, con 
dos o tres nos va a valer. Y 
hay que seguir preguntán
dose: Si hay dinero, si el año 
pasado hubo algo de fiesta 
en nuestras calles, si merece 
la pena intentar recuperar 
una fiesta, si de vez en cuan
do es bueno tener un motivo 
de alegría, ¿por qué no se

pone un poco de coraje y se 
trata de hacer algo digno? 
No vale, ni en esta ocasión 
ni en otra, justificarse con 
eso de que se van a apoyar 
iniciativas privadas, si es que 
las hay. Para eso, se podría 
haber hecho caso de la ya 
presentada. ¿O no?

Es posible que en Avila 
no tengamos muchas ideas, 
y que incluso sea difícil en
contrarías, pero lo que no se 
puede hacer es renunciar a 
algo por esta razón. Si no 
vienen del sector del públi
co, deben ser lós responsa
bles de la vida municipal los 
que se comprometan a llevar 
a cabo las cosas, y, si en Avi
la no hay nada de nada, se 
busca fuera, que seguro que 
algo se encuentra. ¿0 es que 
todo tiene que tener un ca
rácter autóctono y provin
ciano? No creo que tenga 
que ser así.

La cuestión está en que 
hay que atreverse a dar un 
primer paso, atreverse a co
menzar a pensar, y tener el 
valor de lanzarse al vacío en 
más de una ocasión, para no 
seguir ofreciendo la misma 
imagen. Si la gente, si los 
ciudadanos no se deciden, 
desconfían, o no tienen ideas, 
para eso están los poderes 
públicos, y los que están al 
frente de los mismos, que 
para algo se los ha elegido.

Sé que es más cómodo 
justificarse de mala manera 
por falta de ideas, pero... 
¿quién las tiene? Vaya, que 
nos vamos a quedar sin otro 
martes de carnaval por falta 
de materia gris.

Avila. Redacción.__________

Ayer se celebraron unas jor
nadas apícolas de 11 a 2 de la 
tarde y de 4 a 7, en el salón de 
actos de la Caia de Ahorros 
de Salamanca. Estas jornadas 
sc enmarcan dentro del pro- 
Srama de actividades desarro
llado por C.O.A.G. para di- 
l^ndir conocimientos de lu
dita contra la varroa, emplean
do las subvenciones que la 
CE.E. ha concedido a todos 

sindicatos agrarios de re
presentación nacional.

La varroasis consiste en una 
''’lectación de las colmenas 
Pnr un ácaro parásito llama
do varroa.

Eas charlas han sido impar- 
•das por Carlos Feverriege, 
ngeniero agrónomo y técnico 

C.O.A.G.
l^urante las jornadas se ex- 

la evolución de la parasi- 
®” ®^^^ temporada pa- 

^da en las provincias de Le- 
.^te, haciéndose hincapié en 
^j gravedad del problema con 
1 Qtie deben de enfrentarse 
^apicultores abulenses.

^^ÍTAR LA VARROASIS 

j^ encuentro sirvió para 
res ?5®®®^r a los apiculto- 

. ^^e’íses las necesarias 
ben^^^^^^-^^ r^^riejo que de-

"denas durante la próxima

Ayer, en Caja Salamanca

UCA-UCCL informó a los apicultores 
abulenses de los problemas del sector

Las jornadas se celebraron en el salón de actos de Caja Salamanca. LUMBRERAS
campaña para evitar que la 
varroasis, discurra con la gra
vedad que está suponiendo en 
otras Comunidades Autóno
mas. Por otra parte se comen
tó la picaresca que entorno a 
la varroa se ha generado, dan- 
Jo lugar a abusos en el precio 
de los productos, abusos de 

los cuales se han beneficiado 
“personajes” del mismo sec
tor, según se puso de mani
fiesto en las jornadas.

La política oficial de las 
autoridades veterinarias ante 
la varroasis fue igualmente 
objeto de tratamiento durante 
estas jornadas, quedando pa

tente el gran distanciamiento 
de la realidad apícola que ca
racteriza a las actividades de 
sanidad animal.

OBSTACULOS A LA 
LABOR

El segundo tema que fue 
objeto de atención en este en

cuentro de apicultores fue la 
Orden reguladora del Sector 
Apícola, promulgada por la 
Consejería de Agricultura de 
nuestra Comunidad. El con
tenido de la Orden se conside
ró altamente obstaculizador 
de la actividad profesional 
trashumante de los apiculto
res de nuestra Comunidad, 
que en provincias como Sa
lamanca, Zamora, Avila, etc., 
posee una gran importancia. 
Asimismo, la Orden obstacu
liza enormemente la introduc
ción de nuevos apicultores al 
ser siempre necesaria una auto
rización del Ayuntamiento. En 
el mismo sentido de cosas, la 
Orden dice que para lograr la 
ampliación de un colmenar de 
más de 10 colmenas en más 
del 20%, el titular del mismo 
necesitará el permiso de la 
Sección Provincial de Gana
dería, de la alcaldía y del vete
rinario titular.

PROTESTA ANTE 
LA JUNTA

Por parte de U.C.A.-U.C.C.L. 
“procederemos a realizar ac
tuaciones en protesta por la 
negativa hasta el momento de 
la Junta de Castilla y León a 
dialogar con las organizacio
nes Agrarias representativas 
del sector apícola”, según no
ta remitida por el sindicato.
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(Viene de primera página)

Avila. Maximiliano Fernández

El director del Hospital 
Provincial, Constantino Beni
to, ha señalado que la “polí
tica errónea del INSALUD, 
dirigida al cierre de camas” se 
está poniendo de manifiesto 
en una falta de camas en toda 
la Comunidad, habiendo acu
dido, en los últimos días, en
fermos de Ponferrada a los 
hospitales de Avila, después 
de pasar por León, Astorga y 
Valladolid, sin que allí pudie
ran ser acogidos.

“EI Hospital Provincial de 
Avila —añade— ha ido aguan
tando sin cerrarse gracias al 
esfuerzo de la Diputación Pro
vincial, que ha estado finan
ciado al INSALUD al mante
ner un número de camas con 
un mínimo de ocupación. Es- 
jtos años —explica— el índice 
de ocupación del Hospital 
Provincial no ha llegado al 50 
por 100, mientras que en la 
Residencia se ha pasado del 
100 por 100, en una mala 
distribución de los enfermos. 
Sorprende por ello —-conclu
ye— que no haya habido diá
logo entre las partes: INSA- 
tUD y Diputación para ver 
las necesidades reales de la 
Provincia y controlarías”.

En cuanto a las posibilida
des médicas del Hospital Pro
vincial, Constantino Benito 
señala que dispone de medios 
suficientes para atender las 
secciones de las que se ocupa, 
aunque, por falta de enfer
mos, no se ha preocupado de 
otras especialidades, como la 
pediatría. El problema, sin 
embargo, se puede agravar si 
se quitan otras 30 camas, con 
lo que quedarían poco más de

En los hospitales de Avila 

Diputación e INSALUD, en desacuerdo 
sobre la utilización de camas

cien camas”.
Lo que también se preten

de, al parecer, desde la Dipu
tación Provincial, es que se dé 
la máxima rentabilidad a ese 
centenar de camas que que
darían, con una ocupación 
mayor. En concreto, su coste 
actual, que podría rondar las 
13.000 pesetas, de las que 

^4.000 paga el INSALUD, po
día verse reducida a 8.000 
pesetas con una ocupación del 
80 por 100. Un coste, en 
cualquier caso, bastante in
ferior al del hospital de la 
Seguridad Social por cama y 
día, que se acerca a las 19.000 
pesetas, siendo el más caro o 
costoso de toda Castilla y

León, según publicaba días 
pasados “El Norte de Cas
tilla”.

El director provincial del 
INSALUD, Marcelo Noboa, 
ha insistido en que no existe 
sobreocupación de camas en 
el hospital de la Seguridad 
Social, donde el índice de 
ocupación anual sería del 85 
por 100, existiendo sólo pro
blemas en verano, cuando se 
han realizado obras y en la 
huelga de médicos. En cuanto 
a las listas de espera, con una 
cifra que puede oscilar entre 
400 a las 600 personas, ha 
explicado que la mayoría son 
únicamente de 3 a 5 días, lo 
que se considera un tiempo 

normal en cualquier país del 
mundo.

En cuanto a los convenios 
con la Diputación, Marcelo 
Noboa señala:

“El año pasado firmamos 
un concierto con la Diputa
ción Provincial, de obligado 
cumplimiento para las dos 
partes. Para mostrar nuestra 
buena voluntad firmamos el 
acuerdo, satisfactorio para las 
dos instituciones, garantizan
do a la Diputación que las 
camas de larga estancia y las 
de medicina interna las envia
ríamos al Hospital Provincial, 
haciendo un seguimiento del 
tema una Comisión Técnica. 
Es decir, que sí se han enviado 

y se siguen mandando enfer
mos al hospital provincial, lo 
que ocurre es que debe abas
tecerse también de otros cau
ces como Beneficiencia y a 
través de conciertos con otras 
instituciones. Por otra parte, 
además de remitir enfermos, 
utilizamos los quirófanos”.

Con relación a la supresión 
de 33 camas del Hospital Pro
vincial para el Centro de Sa
lud de la Zona Sur, el Señor 
Noboa Fiallo, indica:

“Creo que se está interpre
tando mal. Una cosa es el 
concierto firmado con la Di
putación, que puede quedar 
reflejado en la utilización de 
camas de larga estancia, me
dicina interna, quirófanos, re
habilitación, etc, y otra es el 
acuerdo al que se llegó con 
Rafael Otero cuando era di
rector provincial del INSA
LUD, para la cesión de una 
parte del Hospital, destinada 
a Centro de Salud y que fue 
aprobado por mayoría en el 
Pleno de la Diputación. El 
problema es que el Hospital 
ha hecho un estudio y sabe las 
camas que necesita. La Dipu
tación es consciente de que no 
se pueden mantener dos hos
pitales paralelos, y, en todo 
caso, el suyo sería subsidiario 
del nuestro.

Marcelo Noboa ha señala
do también que el Barrio de 
La Toledana necesita ese cen
tro de salud y que no es lógico 
que esté sin él por unas u 
otras razones. También ha 
indicado que el caso de los 
enfermos de Ponferrada es 
aislado y, aunque hay defi
ciencia de camas en León 
consideró que la enferma de
bió ser llevada al Hospital de 
la Seguridad Social en lugar 
de al Provincial.

Celebración de San Juan Bosco en el 
Instituto Vasco de la Zarza, de F.P.

Asamblea de trabajadores de Banca

Avila. Redacción.

Desde la mañana de ayer 
miércoles se está desarro
llando en el Instituto Poli
técnico de Formación Pro
fesional, Vasco de la Zarza 
diversas actividades para ce
lebrar la fiesta de su patrón, 
San Juan Bosco, que se 
conmemora el domingo día 
31 de enero.

Las actividades desarro
lladas ayer consistieron, fun
damentalmente, en juegos 
populares, tirada de calva, 
ghymkana, pulsos, chocola

te a ciegas, etc.
Hoy jueves, a las once y 

media de la mañana, se cele
brará una marathón y, a las 
cuatro y media, festival en el 
Instituto organizado por los 
propios alumnos del centro.

Para esta noche está pre
vista una fiesta en la discote
ca “Artis”, en la que partici
parán profesores y alumnos.

Mañana viernes se cele
brará, a las diez de la maña
na, una misa en el Instituto 
y, seguidamente, habrá una 
chocolatada en los patios 
del instituto. A las once y 

media tendrán lugar las fi
nales de futbito y balonces
to. Junto a estas actividades 
se han desarrollado otros 
concursos como mus, aje
drez, etc.

En la realización de estos 
actos festivos han colabora
do la Asociación de Padres 
de Alumnos del Instituto 
Vasco de la Zarza; Delega
ción Territorial de Cultura 
de la Junta de Castilla y 
León, Policía Municipal, 
Cruz Roja y'Caja de Aho
rros de Avila.

Avila. Redacción.

La Comisión Ejecutiva 
Rrovincial de la Federación 
de Bancas de UGT ha convo
cado una asamblea de traba
jadores de este sector para 
el próximo lunes, día 1 de 
febrero, en los salones de la 
AISS, a las 7,45 horas de la 
tarde.

En esta asamblea se preten

Cambios en los autobuses
Avila. Redacción.

Con motivo de estar corta
da al tráfico por obras la calle 
Esteban Domingo de nuestra 
Capital, los autobuses urba
nos abulenses toman su sali
da desde la Plaza de San 

de explicar el contenido del 
pre-acuerdo firmado en el 
convenio colectivo, sobre el 
que los trabajadores deberán 
pronunciarse el día 4 de febre
ro, en referéndum.

A esta asamblea asistirán 
dos miembros de la Comisión 
Ejecutiva Federal de Banca de 
UGT, que han formado parte 
de la mesa negociadora del 
convenio.

Vicente, frente a la Basílica 
del mismo nombre, ya queno 
puede llegar hasta el Mercado 
Chico, como es habitual.

Por Otra parte, el horarioy 
el recorrido que tienen estos 
autobuses no ha variado.

SEGUNDO ANIVERSARIO

Don Pablo Carranza Conde
QUE FALLECIO EL D1A 29 DE ENERO DE 1986 

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS
D.E.P.

Su esposa doña Maruja Jiménez Gutiérrez; hijos D. José Manuel, D. Francisep- 
Javier y doña María del Mar; hijos politicos doña Pilar García y doña 
María Angeles Morcillo; hermanos don José-Luis. doña María Teresa y 
doña María de los Angeles; hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos y 
demás Jamilia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Las misas que se celebren (D. m.) los días 29 de enero, y l,-2 y 3 de febrero, 

a las 8 de la tarde en la iglesia parroquial de la Sagrada Familia, serán 
aplicadas por el eterno descanso de su alma.

TESTIMONIO
DE GRATITUD

La familia de DON ANTONIO BERME
JO DE LA RICA (q.e.p.d.), que falleció el 
viernes día 22 de los présentes, ante 
imposibilidad de hacerlo personalmen
te, como fuera su mayor deseo, agrade
ce desde estas columnas los testimo
nios de pésame recibidos por tan tris 
pérdida. Y comunica que el novenan 
de misas que se celebrará a partir del 
de febrero, a las 8 de la tarde, en 
iglesia de San Pedro, será aplicado P 
su eterno descanso.
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ARENAS DE SAN PEDRO

Problemas administrativos han retrasado 
la apertura del nuevo matadero comarcai
*^“'^n”‘*^“ 3“® ®* Ayuntamiento ha realizado ha ascendido a 
100 millones de pesetas

Arenas. F.J. Rodríguez.

El matádero comarcal de Arenas de San Pedro será inau
gurado próximamente, después de haber pasado estos últi
mos meses por una serie de problemas administrativos, que 
han hecho retrasar su apertura. También problemas políti
cos, como las pasadas elecciones municipales, han contri- 

manera a este retraso. La anterior corpora- 
ciori fue la gran artífice de esta obra, y la actual, la encarga
da de ponerio en marcha. Ahora un grupo de industriales 
carniceros de Arenas dq^an Pedro serán los que pongan en 
funcionamiento por un ano estos servicios.

A principios de la década 
de los ochenta la Adminis
tración creó el Plan Indica
tivo de Mataderos (que sería 
gestionado por las comuni
dades autónomas) para ir 
creando mataderos en pun
tos concretos de las comar
cas que reunieran las condi
ciones higiénicas y sanitarias 
marcadas y sustituir así las 
salas de matanzas que exis
tían en todas las localidades.

La administración preau
tonómica de Castilla-León 
fijó las necesidades y los 
puntos en las cabeceras de 
comarcas donde se ubica
rían estos mataderos. Are
nas de San Pedro, por ser 
precisamente la cabecera de 
una comarca, se vió favore
cido con uno de ellos.

El lugar que el anterior 
ayuntamiento eligió para la 
realización de las obras fue 
una nave, ya construida, de 
una antigua fábrica de em
butidos que había dado en 
quiebra. El Ayuntamiento 
compró los terrenos y la na- 
vc por 40 millones de pese

tas. La extensión de toda la 
finca supera los 17.000 me
tros cuadrados, de estos, 
unos 2.500 ocupan los loca
les de que dispone. Estos te
rrenos se encuentran situa
dos en la carretera de Ra
macastañas, a unos dos kiló
metros del centro urbano.

El comienzo de las obras 
del nuevo matadero tuvo lu
gar en mayo de 1986 y fina
lizaron en enero de 1987. El 
coste total de las mismas su
pera los sesenta millones de 
pesetas,; lo que sumado al 
precio de los terrenos y la 
nave hacen un total de 100 
millones de pesetas, coste 
total, que el Ayuntamiento 
ha podido sufragar gracias a 
,las ayudas que estipulaba el 
Plan Indicativo de Matade
ros, y a las ayudas de otros 
organismos.

INDUSTRIALES 
ARENENSES

Después de varias convo
catorias para adjudicar el 
matadero, han sido un gru-.- 

po de industriales carniceros 
de Arenas de San Pedro los 
que se han hecho cargo del 
mismo; Doroteo García Nie
to, Daniel Fuentes Fernán
dez, Pedro Jiménez Jimé
nez, Manuel Jara, Emilio 
Díaz Serrano y Luis García 
González, son los nombres 
de los industriales. Según un 
portavoz de los mismos, su 
intención es pedir la colabo
ración de todos los carnice
ros del Valle del Tiétar, para 
que traigan los animales a 
matar a Arenas, y desde 
aquí, servir las carnes ya 
preparadas. De igual mane
ra piensan servir a los carni
ceros del Valle que no apor
ten animales, ofreciendo las 
carnes que demanden.

DOS MIL MILLONES DE 
KILOS AL AÑO

El Plan indicativo de los 
mataderos preve para estas 
salas unas 2.000 toneladas 
de carne en canal al año, es
to es, unos dos millones de 
kilogramos al año. Esto su
pone para el matadero de 
Arenas de San Pedro multi
plicar su producción por cin
co, ya que vienen matando 
unas 430 toneladas ai año.

Con esta cantidad de car
ne se abastecerá a toda la 
comarca asignada a este ma
tadero, que abarca un total 
de 16 pueblos.

El nuevo matadero dis
pone de tres líneas de sacri-

En la fotografía superior se aprecian las naves y en la inferior la línea del 
ganado porcino del nuevo matadero comarcal de Arenas PAJUELO

ficios, independientes entre 
sí: vacuno, ovino-caprino, y 
porcino. Según Gonzalo Medi
na, uno de los ingenieros del 
proyecto, junto a Amado 
Calleja, de las tres líneas, la 
más mecanizada es la del 
porcino. Tanto en la línea 
del vacuno como en la del 
caprino-ovino se pueden ir 
añadiendo elementos para 
aumentar la capacidad de 
matanza. La del porcino ya 
está plenamente mecanizada, 
y si se decide ampliar el nú
mero de animales sacrifica
dos, habría que retirar algu

nas de las partes de la ma
quinaria. “De todas formas 
esta línea de caprino se ha 
hecho sobredimensionando 
los elementos, para que se 
pueda matar más animales 
de los que estaban previs
tos”, comentó el ingeniero.

En cuanto a la capacidad 
de las cámaras, Gonzalo Me
dina señaló que está de acuer
do con las normas regla
mentarias, pero que la expe
riencia demuestra que gran 
parte de ellas no se utiliza 
debido al poco trabajo que 
hay en los pueblos.

CANDELEDA 1
En proyecto, la creación de un museo de Gredos
^^5deleda^esús Monforte

Nada menos que doce puntos del orden del día incluyó el 
®o del Ayuntamiento candeledano del pasado viernes. Y en 

' desarrollo del mismo destacó el informe de la Alcaldía sobre 
®ereación del Museo de Gredos en Candeleda. Las gestiones 
wsobre este asunto está llevando la Comisión nombrada por 

Ayuntamiento con la Institución “José María Blanch” fue- 
f®f*^®^^adas por el Pleno, así como la ratifícación de la 

’*otud del mismo.
,^d igual manera se solicita- 

^^? esta institución asesora- 
®ænto técnico y estudio eco- 
!?°diico sóbre el tema de los 
liosos saltos hidráulicos con 
1 d de tener las ideas más 
,^''ds sobre la trascendencia 
U ^^fe importante asunto. 
, “bo también un informe so- 
f^ las gestiones realizadas 
d Correos en el preocupan- 
asunto de la pérdida de ca- 

^^ ^^ oficina de Can- 
j^^da. En este punto se in- 
J'’'® Que se ha prometido 
^dtar resolver el asunto en 
Voc''^° ^^ disponga de la con- 
sue^^^*^ ^^ plazas y se re
tan/^ ^^^^ P^^^ ocupar la va
de nV?’^*‘®spondiente al jefe 
Vier ^^^' Y si esto no estu- 
trat^ -^^^^^^^‘^ ^” verano, se 

^®. enviar un interino 
d solucionar el tema.

Hó j’^^^^e el alcalde infor- 
•ánef ^^^ gestiones que se es- 

^^”^® Pe>r varios ayun- 
æntos sobre el célebre cor

te de luz de fin de año y que 
ya conocen nuestros lectores 
por otras informaciones de nues
tro periódico.

Se aprobaron dos actas de 
Ias dos últimas sésiones ple
narias y se dieron a conocer 
diversos acuerdos de subastas 
y adjudicaciones. De esta ma
nera el precio de un lote de 
chopos y alisos fue otorgado 
en 1.30(^000 pesetas; diversas 
cabezas de machos en 650.000 
pesetas.

Se adjudicó la explotación 
del bar del Charco Carreras, 
en 300.000 pesetas a Casimiro 
Collado Vidueira, y la del 
Charco La Barranca a Valen
tina Delgado Garro, en 386.000 
pesetas el aprovechamiento de 
los pastos de la finca El Cha
parral, a Antonio Sierra Sán
chez en 750.057 pesetas y se 
arrendó un trozo de terreno 
en La Lagunilla por 10.000 
pesetas a José Muñoz Bláz
quez. Asimismo se adjudicó la 

limpieza del Colegio en la 
cantidad de 924.000 pesetas a 
Eugenia Lancho Velasco y 3 
señoras más. Se acordó de 
igual forma otorgar una sub
vención de 300.000 ptas. a los 
profesores que están impar
tiendo unos cursos de alfabe
tización y clases nocturnas a 
través del Cenebad.

SOLICITUD DE LA 
COOPERATIVA

Otros acuerdos fueron el 
intentar atender la petición de 
Eliseo Rosillo en nombre de la 
Cooperativa, con el fin de ad
judicar un terreno para la 
construcción de una nave pa
ra la misma y mientras tanto 
alquilar un local para el co
mienzo de actividades.

También se acordó el re- 
planteamiento de la expfota- 
ción del Campamento de San 
Francisco de Asís en el Puen
te de los Riveros y se encargó 
a la Comisión de Hacienda de 
estudiar sitio y precio para la 
instalación de un kiosko de 
helados en la Plaza del Cas
tillo.

En el aspecto político tam
bién hubo algo. Y así destacó 
el informe del alcalde sobre el 
contenido de la Hoja de In
formación que los concejales

del PSOE distribuyeron al ve
cindario estas pasadas fiestas 
navideñas, así como dos mo
ciones del grupo socialista in
cluidas en el punto 7- sobre 
responsabilidades del actual 
alcalde al tener 17 días sin 
abonar la Seguridad Social a 
un grupo de obreros y sobre 
responsabilidad del alcalde 
Florentino Monforte en su 
época de mandato sobre el 
mismo tema, en unas obras 
del Parque de La Barranca. 
Estas dos mociones fueron re
chazadas con el voto de cali
dad del Alcalde al faltar un 
concejal de A.P. y quedar 
empatada la votación. Como 
ven, un pleno cargado de tra
bajo para nuestros municipes 
éste del viernes 21 de enero, 
que, por otra parte, transcu
rrió por unos derroteros más 
pacíficos que los anteriores.

No cabe duda que dentro 
de los acuerdos hay algunos 
que tienen indudable interés 
para nuestros lectores y que 
desde luego iré desarrollando 
en crónicas sucesivas. Para mí 
lo más importante sin duda es 
la designación de Candeleda 
como museo de Gredos y por 
supuesto los asesoramientos 
sobre los saltos. Pero tranqui
los que tampoco hoy voy a 
hablar de ellos.

PIEDRALAVES

Subasta de cinco 
lotes de madera
Arenas. Redacción.

El Ayuntamiento de Piedra- 
laves ha aprobado el Plie
go de condiciones econó
mico-administrativas y ju
rídicas que han de regir el 
aprovechamiento ordinario 
de maderas en el Monte 
Público número 20 de este 
Ayuntamiento para el año 
1988.

El total de lotes que se 
sacarán a subasta asciende 
a 5. Las proposiciones, con
forme al modelo usual en 
estos casos, se presentarán 
en la Secretaría del Ayun
tamiento durante las horas 
de oficina, dentro de los 10 
días hábiles siguientes al de 
la publicación del corres
pondiente anuncio en el 
Boletín Oficial de la Pro
vincia.

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
Ortopédico 
Rayos laser 

Consulta diaria, excepto 
sábados, de 10 a I

Sesiones de laser, de 5 a 7 
Ptldrc\ i( loriano. 5 - 1 " 1 
Tfli'loiH) 22 3 82 .Wild

C M 31
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El grupo ADECAB pide protección para 
las zonas húmedas de la Provincia

Se abre el período 
de intervención 
para el trigo blando
Avila Redacción

Avila Redacción

La asociación para la Defensa de los Ecosistemas Abulenses 
(ADECAB) ha pedido pretección para las zonas húmedas de la 
Porvincia. á través de una serie de carteles, que se están 
distribuyendo por diferente organismos y pueblos de nuestra 
geografía

Sobre el tema de las zonas húmedas, ADECAB ha elaborado un 
interesante informe, que recogemos en las siguientes líneas.

LAS ZONAS HUMEDAS EN 
AVILA

j Al hablar de “zonas húme
das”, nuestra imaginación viaja

1 hasta las Marismas del Gua
dalquivir, el Delta del Ebro, las 
Tablas de Daimiel o las lagunas 
de Villafafila o Gallocanta, por 
citar algunos de los humedales 
más importantes de la Penín
sula

Pero el caso que nos ocu
pa en esta ocasión, no es el de 
estos lugares de reconocida 
importancia y que en algunos 
casos gozan de protección le
gal Nos ocuparemos de las 

| “zonas húmedas” abulenses, 
escasas en la provincia pero de 
indudable valor ecológico. Pa- 

\ ra una mejor enumeración de 
las mismas, las hemos clasi
ficado en diferentes grupos:

1«.—Cauces de ríos: dentro 
| de este apartado incluimos to- 
\ dos los tramos de los ríos abu

lense que por su poca profun
didad y calmada corriente, crean 
condiciones favorables para el 
desarrollo de vegetación pa- 

j lustre típica, asiento de fauna 
1 acuática característica. Los 

ríos Adaja, Voltoya y Alberche 
| cuentan con tramos de estas 
j características, aunque el más

representativo es el río Tiétar.
2”.—Lagunas estepáricas; 

conocidas en el norte de la 
provincia como “labajos^’, cons
tituyen un medio de vital im
portancia en las llanuras. Estos 
labajos dependen en gran me
dida del régimen de lluvias así 
como del resurgimiento del a- 
cuífero subterráneo. También 
contamos con otras zonas que 
se encharcan ocasionalmente, 
según las lluvias, ocupando 

\ prados del valles Amblés, cor
neja y Tiétar. Entre las peque
ñas lagunas y labajos podemos 
citar; Laguna Redonda, del Ho
yo, de San Bartolomé, los La- 
bajares, Taeña, etc...

3®.—- Otros enclaves húme- 
\ dos importantes son los crea- 
¡ dos artificialmente por el hom- 
| bre, consistiendo en la mayoría 
i de los casos en pequeñas bal- 
j sas o presas con fines agríco- 
1 las, ganaderos, de abasteci- 
| miento o cinegéticos. Estas se 
| encuentran en fincas particu- 
| lares, lo que ha hecho que se 
| trate de lugares tranquilos don- 
\ de la fauna puede asentarse 
j perfectamente.

4“.—Por último incluimos 
| dentro de las zonas húmedas 
| abulenses, los embalses, que 
1 en la mayoría de los casos no 
| son comparables a los hume- 
j dales naturales. Entre los as- 
1 pectos negativos de estas nue- 
\ vas zonas húmedas, podemos 
| señalar
| • Se crean a costa de des-
1 truir el ecosistema original, en 
| muchos casos más valioso.
| • Son de grandes dimen-
j siones, con mucha profundi- 
j dad, donde no se desanolla 
| vegetación y la fauna no en- 
| cuentra refugio ni alimento.
| • Se fomenta el turismo de
| manera incontrolada, se altera 
1 el medio, se urbaniza, se prac- 
1 tican deportes naúticos...

Pero hay que tener en cuenta 
que no todos los embalses com
parten las mismas caracterís
ticas, encontrándonos algunos 
que no han supuesto graves 
alteraciones a la vez que han 
favorecido el asentamiento de 
diferentes especies animales o 
vegetales.

ASENTAMIENTO DE FAUNA 
Y FLORA

Una vez descritas a rasgos 
generales las zonas húmedas 
abulenses, nos centraremos en 
esta ocasión, en la importancia 
de estas zonas como lugar de 
asentamiento de diferentes es
pecies de nuestra fauna y flora, 
sin negar su importancia como 
recurso hídrico para la agricul
tura y ganadería o como reser
va del líquido preciado que 
favorece la vida en nuestro 
planeta

Dentro de las especies ve
getales que cubren las orillas 
de estos lugares, encontramos 
los juncos, espadañas, carrizo, 
mimbreras, bardagueras, entre 
las plantas herbáceas y arbus
tiva, y fresnos, chopos, sauces, 
etc... estre los árboles. Esta cu
bierta vegetal es utilizada por 
la diversa fauna, para guare
cerse, criar y buscar alimento.

No será raro localizar algún 
visón americano, ágil e inquie
to, corriendo por las orillas 
entre la vegetación o la rata de 
agua y el topo de río. Tampoco 
pasa desapercibida la voz ron
ca de las ranas verdes, que 
acompañan a sapos comunes. 
Ranita de San Antonio y tri
tones, estos últimos de pre
sencia más agradable y sim
pática que los gallipatos (otro 
anfibio a pesar de su nombre). 
Nadando se puede observar 
culebras de agua como la vi
perina y la de collar o el galá
pago leproso, en zonas con
cretas.

Los peces, presentes como 
es natural en los cursos de 
agua y embalses, están repre
sentados por la carpa, boga, 
barbo, etc

Llaman nuestra atención las 
aves, más fáciles de observar 
que el resto de los vertebrados 
y bien representadas en este 
ecosistema Entre las de menor 
tamaño podremos observar al 
martin pescador, lavanderas, 
ruiseñor bastardo o el buitrón. 
Otras aves de mayor tamaño 
como las garzas reales, edigüe- 
ñas, garcetas o grullas, acuden 
a estos lugares en busca de ali
mento o utilizan la pequeña 
laguna cono dormidero. Tampo
co resulta extraño localizar ga
viotas reidoras, agachadizas, 
andamos, archibebes, chorli
tejos, cigüeñuelas, fochas, so
mormujos y un largo etc Pero 
sin duda, hay, un grupo de aves 
característico de este ecosis
tema, las anátida, que com
prende a los ánades, más cono
cidos como patos. Encontra
mos ánades reales, silvones, 
frisos, cercetas, patos cuchara, 
etc... La importancia capital de 
las zonas húmedas abulenses

Cartel distribuido por ADECAB.

para estas aves está en la 
estación invernal, pues sirven 
de cuarteles de invierno para 
muchas de éstas, aunque otras 
también nidifican escogiendo 
los lugares más tranquilos.

EL FANTASMA DE LA SEQUIA

No todos los aspectos son 
positivos en las zonas húme
das, además de los problemas 
medioambientales que la socie
dad ha introducido en el resto 
de los ecosistemas y en estos 
también, la misma naturaleza a 
través de los fenómenos cli
matológicos juega un impor
tante papel en las lagunas, ríos, 
embalses y demás humedales.

La sequía es el fantasma que 
azota a estos lugares, ligados 
directamente a la riqueza hí
drica. Determinados lugares 
atraviesan malas temporadas 
por los largos años de sequía 
que hemos padecido, ponien
do en peligro la persistencia de 
lagunas y labajos (sobre todo) 
de los que alguno tardarán en 
ser de nuevo lo que fueron 
Dejando a un lado este aspecto 
podemos enumerar otros que 
ponen igualmente en peligro 
las zonas húmedas, pero que 
están provocados directamen
te por el hombre.

EL PROBLEMA DE LAS 
DESECACIONES

Las desecaciones han sido 
las causantes de que en la ac 
tualidad no podemos contem
plar la Laguna de la Nava {Fa
lencia) desecada en la década 
de los 40, o la de Janda (Cádiz) 
en los años 50. Esto se puede 
traducir a nuesta provincia, 
aunque claro está no desapa
recieron importantes hume
dales, por carecer de ellos. Pero 
aún así las escasas zonas hú
medas abulenses están ame
nazadas por la continua so
breexplotación del acuífero 
subterráneo, pues cada día son 
más los sondeos que se rea
lizan en nuestros campos, sin 
fijamos en el perjuicio cau
sado a los humedales. En otros 
casos, la canalización o encau
zamiento de los cursos fluvia
les han contribuido al deterio
ro de determinados lugares, co
mo ocunió en la laguna Re
donda, que ocupaba una im
portante extensión junto al río

Arevalillo a su pálso por San 
Juan de la Encinilla, pero tras 
el encauzamiento del mencio
nado río no volvieron a pro
ducirse los encharcamientos 
de antaño, que dieron fama a la 
zona como importante enclave 
de aves acuáticas, reconocido 
incluso por el admirado Félix 
Rodríguez de la fuente. Actual
mente este enclave subsiste 
ocupando una mínima super
ficie.

EXTRACCIONES DE ARIDOS

Igualmente las extracciones 
de áridos, han dejado huella en 
determinados lugares de la pro
vincia. Vertidos residuales a 
los cauces de los ríos, vertidos 
de escombros y basuras en 
orillas de ríos y eliminación de 
la vegetación en orillas de ríos 
y lagunas con el consiguiente 
perjuicio para la fauna que allí 
se alberga y la fácil erosión del 
terreno. Así mismo hay que 
tener en cuenta la especula
ción del suelo y la urbaniza
ción de zonas circundantes a 
embalses, etc... Todos estos as
pectos y algunos más que se 
nos pueden pasar, no sólo in
fluyen en el deterioro físico o 
estético de las zonas húmedas, 
sino que algunos de ellos tie
nen consecuencias irremedia
bles para el mismo hombre, la 
agricultura, ganaderíay por su
puesto sobre el ecosistemá, 
convirtiendo en recurso es
quilmado lo que antes fue ri
queza

Si queremos conservar 
nuestras zonas húmedad. co
mo recurso científico, cultural 
o turístico, debemos tomar 
medidas que aseguren su con
servación.

Es necesario que se prohí
ban de forma eficaz los ver
tidos residuales, el estableci
miento de vertederos en sus 
inmediaciones y la urbaniza
ción de ciertos enclaves, así 
mismo es necesario recuperar 
lagunas y labajos perdidos a 
causa de la acción del hombre, 
establecer vigilancia para evi
tar la caza ilegal de especies de 
aves acuáticas protegidas, o no 
y favorecer su asentamiento 
para asegurar la supervivencia 
de las especies animales y ve
getales típicas de este ecosis
tema. escasamente representa
do en nuestra provincia

De acuerdo con lo establecido 
en el punto 4.1 de las Normas de 
Adquisición de cereales por el 
SENPA en la campaña 1987/88, 
con fecha 22 de enero, se abre 
nuevamente el período de inter
vención para el trigo blando pa
nificable, según nota remitida 
por el Gobierno Civil a este pe
riódico.

SUCESOS EN LA 
PROVINCIA

Las Navas del 
Marqués: 
Detenidos los 
presuntos autores 
de un robo en 
Navalperal

Avila Redacción.

Por fuerzas del Puesto de la 
Guardia Civil de Las Navas del 
Marqués, ayer han sido detenidas 
dos personas cuyos nombres reS’ 
ponden a las iniciales de J.V.S, 
de 32 años, y C.O.F., de 41 años, 
ambos casados y vecinos de Ma 
drid, como presuntos autores del 
robo cometido en el estanco de 
la localidad abulense de Naval 
peral de Pinares, donde fue sus 
traído, diverso material por vale: 
de dos millones de pesetas, igual 
mente están acusados del delito 
de utilización ilegítima de ve
hículos a motor.

Fontiveros

Robo en el bar
“El Botas

Ante el Comandante del Pues 
to de la Guardia Civil de Fot 
tiveros ha sido denunciado e 
robo que autor o autores deí 
conocidos llevaron a cabo, dUj 
rante la noche del 24 al 25, en el 
bar “El Botas" de la mencionado 
localidad. Los autores del robo» 
apoderaron de diversos objetos! 
tabaco valorados en 45.000, pies' 
así como de 71.000, ptas en# 
tálico y la recaudación de « 
máquina recreativa que aseen' 
día a unas 50.000, ptas. iguæ' 
mente causaron daños que # 
sido estimados en 15.000, p#

El Tiemblo
Dos heridos graves 
en accidente

de tráfico
El conductor, Miguel Reviví 

Mateos, de 23 años, y una de 
acompañantes, Yolanda L P 
Ordóñez, de 17 años, ii®® , 
heridos graves, cuando el 
culo en el que viajaban, un 
1430, M-6315-E. se salía ue 
calzada por el lado 
chocaba contra una ¡j 
resto de los ocupantes, E 
Maestre López, de 18 aftosY 
Cruces Peral, de 37, sut 
lesiones leves. El 
registró en el kilómetro 34, 
la carretera N-403, tannin 
nicipal de El Tiemblo, aw 
horas del sábado, día 23.
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Renault EXPRESS

Renault Express la furgoneta 
de Renault, OVNI POTE NTE en todas 
sus versiones. En gasolina: Renault 
Express 1400 y 1400 acristalada. 
En Diesel:Renault Express Diesel 
y Diesel acristalada.

OVNICAPACES. Con poder 
para cargar hasta 575 kilos, sin 
problemas. Fácilmente con su doble 
portón trasero y la trampilla 
exclusiva Renault.

OVNICOMODAS. Con un 
puesto de conducción diseñado para 
pilotos de la carga. Y sus asientos... 
abatibles y reclinables. 
OVN ICON PORTABLES en toda 
su OVNIGAMA.

Renault Express 
OVNIPRESENTE en todos los 
Concesionarios Renault.

Más de 1.450 puntos de asistecia en (oda España.

Renault recomienda lubricantes GIF

RENAULT
COCHES LLENOS 
DE VIDA
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EI Congreso Regional del PSOE 
se celebrará el 16 y 17 de abril, 

en Valladolid
Valladolid Efe.

El PSCL-PSOE celebrará su 
próximo congreso regional ordi
nario el 16 y 17 de abril en Va
lladolid, confirmaron a Efe fuen
tes de la Comisión Ejecutiva Re
gional

Previamente a la celebración 
de este congreso se celebrarán 
congresos provinciales extraor
dinarios en las nueve provin
cias, con el fin de elegir delega
dos, estudiar la ponencia marco 
y, en su caso, aprobar enmien
das a este documento.

En la actualidad, una comi
sión de seis miembros del Comi
té Regional trabaja en la elabo
ración de la ponencia marco que 
luego será debatida en los con
gresos provinciales.

Esta comisión está integrada

Fallo intencionado

Las enmiendas del 
PSOE de Zamora 
llegaron tarde al 
congreso federal
Zamora Efe.

Las 16 enmiendas presenta
das por el PSOE de Zamora a la 
ponencia-marco socialista no 
pudieron ser debatidas por llegar 
fuera de plazo al XXXI Congreso 
Federal del PSOE, informó ayer 
Francisco Chicharro, portavoz 
de los delegados zamoranos.

Francisco Chicharro indicó 
que el secretario de la mesa del 
congreso provincial celebrado 
previamente al federal “por un 
fallo más o menos intencionado” 
no envió en el plazo establecido 
las eruniendas del PSOE de Za
mora a la ponencia marco.

Según Chicharro, ex secretario 
provincial socialista, “el fallo” en 
el envío de las enmiendas impi
dió a los delegados zamoranos 
“defender el mandato” de la 
Agrupación Socialista de Za
mora

por Juan José Laborda y Jesús 
Quijano, secretario y vicesecre
tario general, respectivamente; 
Federico Sanz, José Miguel Sán
chez, Juan José Real Oliva y Lo
renzo López Trigal

Está previsto que el congreso 
regional en el que se deberán 
elegir los órganos ejecutivos del 
partido y se analizará la situa
ción política regional tras la de
rrota socialista en las elecciones 
autonómicas, se celebre en las 
instalaciones de la Feria Interna
cional de Muestras de Valla
dolid

El congreso provincial extraor
dinario de Valladolid preparato
rio del regional se celebrará los 
próximos 25 y 26 de marzo, se
gún informó hoy la ejecutiva 
provincial del PSCL-PSOE.

La Junta 
abordará 
problemas 
de agricultura 
de montaña , 
Falencia Efe.

El consejero de Agricultu
ra Ganadería y Montes, Fer
nando Zamácola indicó ayer 
en Palencia que el Gobierno 
Regional abordará próxima
mente en Junta de Conseje
ros los problemas de la agri
cultura de montaña

Fernando Zamácola infor
mó de que la Junta de Conse
jeros definirá las actuaciones 
a realizar por el Gobierno 
Regional en las ocho zonas 
de agricultura de montaña de 
la Comunidad Autónoma

El consejero de Agricultu
ra Ganadería y Montes reco
rrió diversas instalaciones 
agrarias y ganaderas de Pa
lencia entre ellas la Escuela 
de Capacitación Agraria de 
“Vinalta”, y se entrevistó con 
representantes de la Asocia
ción Española de Raza Churra

El monasterio de Aguilar 
de Campoo, medalla de 
Europa Nostra

Madrid Efe.

La restauración del Mo
nasterio de Santa María la 
Real en Aguilar de Campoo 
(Palenci^, ha sido premiada 
con una de las medallas que 
Europa Nostra concede a la 
protección del patrimonio ar
quitectónico y su entorno.

El monumento, que fue re
habilitado como centre de 
educación y escuela-taller 
por la Asociación de Amigos 
del Monasterio, es el único 
conjunto español que ha re
cibido una de las cinco meda
llas Europa Nostra, seleccio
nado entre otros de países 
que integran el Consejo de 
Europa

La Asociación Hispania 
Nostra, cuya presidencia de

Nuevo Talgo entre Madrid y Burgos_____________

Un tren unirá Burgos, Valladolid 
y Salamanca
Burgos. Efe.

Renfe pondrá en circulación 
en el próximo mes de mayo un 
tren regular que unirá las ciuda
des de Burgos, Valladolid y Sala
manca

Este tren saldrá de Burgos a las 
7,25 horas, llegará a Valladolid a 
las 8,45 y a Salamanca a las 10,15, 
mientras que iniciará el regreso 
en la capital charra a las seis de

CC.00. reclama un censo de 
agricultores en paro
Valladolid Efe.

La central sindical CC.00. re
clama la urgente elaboración de 
un censo de desempleados agra
rios que permita a las adminis
traciones Central y Autonómica 
cuantificar y calificar el “gravísi
mo problema en que se encuen

honor ostenta la Reina Sofía, 
hizo pública ayer la relación 
de premios concedidos a Es
paña, que además ha recibido 
cinco diplomas de honor por 
la rehabilitación de otras tan
tas iglesias y edificios.

Estos son la iglesia de San 
Jorge y de la Fuentecilla en 
Palos de la Frontera (Huelva); 
el edificio de viviendas de la 
Plaza de Cascorro, 11, en Ma
drid; la iglesia y el Hospital de 
Peregrinos de Santiago de 
Compostela; la mejora de la 
plaza y su entorno, en Soto dé 
Luiñas (Asturias); el Téatro 
Miguel de Cervantes de Mála
ga, y la adaptación del anti
guo Hospital de San Rafael 
como sede del Parlamento de 
Cantabria, en Santander.

la tarde.
Según Renfe, este tren está 

pensado especialmente para los 
universitarios y empresarios que 
tengan que trasladarse habitual
mente de una a las otras ciuda
des que recorre.

También se anunció la puesta 
en funcionamiento para el di a29 
de mayo de otro tren talgo que 
unirá el País Vasco y Madrid con 
parada en Burgos.

tran estos trabajadores”.
Para la Unión Regional de 

CC.00. de Castilla y León, sus 
datos sobre este tipo de trabaja
dores, que han sido puestos en 
conocimiento del Gobierno au
tónomo, “desgraciadamente” son 
“los únicos” actualmente dispo
nibles en la Región.

Reunióií de concejales de 
la Región____________

Los ayuntamientos, 
ausentes del 
“Plan Joven”
Valladolid Efe.

Los concejales de Juventud 
de Castilla y León asistentes a 
una reunión celebrada ayer en 
Valladolid criticaron el "Plan Jo
ven” de formación y empleo ju
venil “porque no se ha tenido en 
cuenta la colaboración de los 
ayuntamientos”.

El concejal de Juventud del 
Ayuntamiento de Valladolid, 
Carlos Daniel Casares, dijo a Efe 
que la Junta de Castilla y León 
no ha dado a conocer oficial
mente el contenido del "Plan 
Joven” a los ayuntamientos ni ha 
contado con ellos para su elabo
ración.

Según Casares, en la reunión 
se decidió también recomendar 
a los ayuntamientos que dedi
quen el uno por ciento de su 
presupuesto a programas rela
cionados con la juventud

Asimismo, se elaboró una ta
bla reivindicativa a presentar a la 
Junta de Castilla y León en la 
que se recoge la necesidad de 
que la Administración regional 
transfiera a los ayuntamientos 
su patrimonio deportivo y juve
nil ya que, según Casares, "Cas
tilla y León es la única comuni
dad autónoma donde todavía no 
se ha hecho esto”.

Los concejales criticaron “con 
dureza” a la Federación Regional 
de Municipios y Provincias por 
no haber creado entre sus comi
siones una dedicada a los pro
blemas de la juventud.

En este sentido, se acordó 
crear una comisión de coordina
ción con el fin de suplir la defi
ciencia introducida por la Fede
ración Regional de Municipios y 
Provincias.

A la reunión asistieron más de 
una decena de concejales de la 
Juventud entre ellos los de los 
ayuntamientos de Salamanca 
León, Miranda de Ebro (Burgos), 
Aranda de Duero (Burgos), Avilay 
Valladolid También estuvo pre
sente el responsable de Juven
tud de la Diputación de Segovia

De Castilla y León

Valladolid:
Curso de drogas 
para funcionarios 
de prisiones
Valladolid Efe.

El curso regional de drogo
dependencias para funciona
rios de instituciones peniten
ciarias que ayer comenzó en 
Valladolid persigue la sensi
bilización de estos profesio
nales acerca de los proble
mas de los pacientes toxicó
manos.

El Comisionado Regional 
para la Droga, José Antonio 
Santiago-Juárez que ha orga
nizado este curso, dijo a Efe 
que en el mismo se pone el 
acento de que los toxicóma
nos son personas que huyen 
de los cauces habituales de 
asistencia, por lo cual es pre
ciso que los funcionarios de 
prisiones cambien de actitud 
y se sensibilicen sobre este 
problema

A este curso de dos días, 
que tiene carácter intensi
vo, asisten más de medio cen
tenar de funcionarios de pri
siones de Castilla y León.

Manos W f Unidas 
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

GRACIAS

:::•:■ En nombre de los beneficiados por los 637 
•:•:•: proyectos de desarrollo que se van a finan- 
SÍ ciar, total o parcialmente, este año en el Ter- 
:■:•:; cer Mundo.

X?: GRACIAS a todos los que habéis aportado 
:•:•:■ algo de vuestro tiempo o dinero: particulares, 
:;:;:; medios de comunicación social, colegios, pa- 
¡Xj rroquias, profesionales, etc.

❖X Donativos;
<<< Banco Español
•ÍA de Crédito, Vizcaya, 
wl Hispano Americano, 
X< Bilbao, Central, Popí 

Español, Santander, 
ííj Cajas de Ahorro

' Manos Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

C/. Barquillo, 38,2° - Tel. 91/410 75 00. 
' 28004 MADRID

ÿÿj Confederadas (en todas ' ''O'^bre- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
■X": sus sucursales) y en | Dirección ___^_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _  

las 71 Delegaciones jCiuridd_____________ _C.P_____
SV de MANOS UNIDAS. Ruego meeniien má^ información sobre WL.

• Tres Premios Gordos • Centenas y Terminaciones 
• Tres Reintegros.

PREMIOS AL DECIMO

250 200
MILLONES MILLONES

• MAS DE3.000.000 DE DECIMOS PREMIADOS

lotería ((0)) nacional
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Juventud Virgilio Jiménez López

“Juventud, divino tesoro, 
te marchas para no volver”. Rubén Darío.

Esíos versos, que ayer .dio 
nuevamente a la luz ese gran 
poeta hispano-americano, 
fueron ya declamados con 
pena (la tradición así lo 
atestigua), por Adán prime
ro y por Matusalén después, 
al cumplir sus primeros 
TRESCIENTOS años, y ver 
que tras ellos caminaban 
ligeros, numerosos grupos 
de jóvenes, entusiastas, in
novadores, cuyas edades 
(ciento o doscientos años) 
eran objeto de envidia por 
los dos ya caducos patriar
cas, que durante su larga 
existencia, tuvieron, según 
las viejas crónicas, que,ad
mitir durante otros seiscien
tos o más (Hay autores, que 
pasan de esta cifra) las críti
cas de sus revoltosos reto
ños, disconformes con los 
vetustos estamentos por los 
que se regía la patriarcal 
sociedad, en la que estaban 
inmersos siglo tras siglo y de ' 
la cual no lograban salir, a 
pesar de sus continuos y mal 
vistos esfuerzos.

Siempre se ha dicho, se 
dice y, por largo tiempo, se 
dirá,- que la juventud está 
loca y que su manera de 
proceder, arrastrada por el 
afán renovador, es insen
sata.

Siempre se ha dicho, se 
dice y sé seguirá diciendo 
que solamente los años y los 
golpes recibidos crean cor
dura y sensatez.

Yo no lo creo así y conste 
que llevo caminando unos 
cuantos años ya, y a lo largo 
del camino, los golpes han 
sobrepasado con mucho en 
número y tamaño a las cari
cias o regalos, que dicho sea 
de paso, de todo ha habido, 
aunque con notable diferen
cia.

Por lo anteriormente di
cho y en defensa de una 
juventud que sueña y lucha, 
me atrevo a transcribir un 
pequeño manuscrito hallado 
entre el polvo de los recuer
dos de mi vieja trastera. 
Dice así: Juventud: Tú eres 
luz esplendorosa. Esa luz que 
no apagan las voces agore
ras de Ias sombras, gritos de 
ayeres tan. lejanos ya. Tú 
eres la luz que alienta ai 
caminante en el duro sende
ro de la vida. Eres la fuente 
pura y cristalina donde su 
sed se apaga. Tú lo eres 
todo. Aunque te equivoques 
de camino, llevas siempre 
razón; pues tu andadura 
busca la luz radiante de esa 
estrella, que guíe nuestros 
pasos hacia un mundo me-

jor, donde no existan som
bras con recuerdos morbo
sos de ayeres ya lejanos. Tu 
eres las semilla que enciende 
la nostalgia en esa tierra 
eterna de la vida. La vida 
que no acaba ni detiene su 
paso aunque pongan barre
ras a su avanzar constante.

Para ti no hay colores ni 
banderas. Para ti sólo hay 
seres, sólo hermanos.

Tú eres la que buscas tras 
las sombras, con esperanza 
ciega, un nuevo cielo, donde 
tu estrella brille ya sin 
mácula.

La Humanidad caduca, 
temerosa, opone a tu soñar, 
necias barreras, sin pensar 
que es inútil su porfía.

Se olvidó que fue ayer 
punta de lanza, y, como tú, 
soñó con esa estrella, guía y 
señuelo de caminos nuevos, 
en un mundo mezquino y 
contrahecho.

Sigue en pos de esa estre
lla, inquieta y abnegada ju
ventud. No desmayes jamás. 
No te acobardes. Levanta tu 
cabeza y con pie firme ca
mina hacia adelante. Vete 
abriendo caminos a los que 
tras de ti, comienzan su 
andadura. Con tu fe en el 
mañana, límpialos de guija
rros y de espinas y anima 
con tu esfuerzo y con tu afán 
a los que, pusilánimes, tiem
blan seguir tus huellas lumi
nosas.

“La conciencia es el corazón de 
nuestro corazón.

NEWMAN

21 i:ila medieval
PPT.

Amar al hijo es erradicar la violencia
Juan Pundik (*)

1988 ha sido declarado, 
por la Organización de las 
Naciones Unidas, año del 40 
ANIVERSARIO DE LA 
PROCLAMACION DE LA 
DECLARACION UNI
VERSAL DE LOS DERE
CHOS HUMANOS. Sobre 
las ruinas de la humanidad 
destrozada por las guerras, y 
salvada de la catástrofe fi
nal, las naciones del mundo, 
reunidas en la O.N.U., pro
clamaron el 10 de diciembre 
de 1948 su texto “como ideal 
común por el que todos los 
pueblos y naciones deben 
esforzarse, afin de que tanto 
los individuos como las ins
tituciones, promuevan, me
diante la enseñanza y la 
educación, el respeto a estos 
derechos y libertades”. En
tre los derechos proclama
dos se establece que “Nadie 
será sometido a tortura ni a 
penas o tratos crueles, inhu
manos o degradantes”. “La 
maternidad y la infancia tie
nen derecho a cuidados y 
asistencia especiales”. “La 
tamilia es el elemento natu- 
ml y fundamental de la so
ciedad y tiene derecho a la 
protección de la sociedad y 
del Estado”. “La educación 
tendrá por objeto el pleno 
desarrollo de la personali
dad humana”.

Para FILIUM las guerras 
^on la expresión más aca
bada del FILICIDIO y éste 
^e ha transformado en un 
^ote insoportable para la 
humanidad.

Para FILIUM (Asocia- 
bjon Interdisciplinaria para 

Estudio y Prevención de 
^.Violencia y el Maltrato al 
”'Jo), el filicidio es, por 
extension mucho más que la 
jstorica costumbre de la' 
matanza de los hijos. Abar

ca todas las conductas rela
cionadas con la violencia y 
el maltrato de los padres 
hacia los hijos, y de los 
adultos en general hacia los 
niños. Tanto por medios psi
cológicos como físicos. Para 
FILIUM, estas conductas, 
no son únicamente el resul
tado de la desorientación, el 
desconocimiento o la confu
sión de los padres, ya que el 
filicidio está en el origen de 
la cultura humana y su prác
tica ha sido universalmente 
cumplida.

Los niños han sido mal
tratados, mutilados y asesi
nados por sus propios pa
dres a lo largo de toda 
nuestra historia y hoy lo 
siguen siendo, aunque en 
menor medida. A través de 
este mandato histórico in
consciente filicida, cada fa
milia reproduce en su seno 
el germen de la violencia. 
Los niños aprenden lo que 
viven y devuelven luego a la 
sociedad en su conjunto, el 
maltrato del que fueron víc
timas a manos de sus pro
pios padres.

Cuando emitimos el men
saje de AMAR AL HIJO 
ES ERRADICAR LA VIO
LENCIA, queremos moti
var a los padres a modificar 
el mandato histórico incons
ciente filicida, si no por el 
propio hijo, al menos por 
ellos mismos como posibili
dad de defenderse colectiva
mente de la violencia, este 
gran azote en que está in
mersa nuestra sociedad y, cu
yo origen está en el resen
timiento y la venganza de 
los filicidados.

Las campañas deplLIUM 
suponen un camino distinto 
a las inoperantes quejas, la
mentos y acusaciones sobre

la predisposición del joven 
de nuestra sociedad actual 
hacia la drogadicción, la mar
ginación y la delincuencia 
juvenil. Frente a las postu
ras retrógradas e inmovilis
tas' y las circunstancias so
ciales, FILIUM plantea la 
necesidad de un conocimien
to claro, uná información 
adecuada y una toma de 
conciencia sobre la parte de 
responsabilidad que a cada 
uno, a cada padre, a cada 
madre, a cada educador y a 
cada persona, corresponde 
en la prevención de éstas y 
otras minusvalías.

El objetivo más concreto 
e importante de FILIUM es 
lograr un mayor conoci
miento y comprensión en los 
padres en particular y en la 
sociedad en general, acerca 
de la problemática infantil y 
adolescente, destinado a 
conseguir que los niños sean 
concebidos, nazcan, se críen 
y se eduquen en una atmós
fera de amor y de comuni
cación que favorezca el des
arrollo de su personalidad 
equilibrada.

Para erradicar la violen- 
’ cía, la drogadicción y sus 

consecuencias, entre ellas la 
inseguridad ciudadana, de
bemos tomar medidas en'su 
origen, en" el origen de las 
predisposicioflés, en la pre
vención primaria. Esta pre
vención implica educar a los 
padres para evitar el mal
trato al hijo, educarlos anti
conceptivamente para evitar 
hijos accidentales,' orientar- 

fíos en la necesidad de un 
parto natural no violento, 
en el amamantamiento y en 
una crianza atendida y amo
rosa.

(*) Presidente de FILIUM

X HÍ H¿i^ Cai^Tà^üO tp0¿ PJCH/^ CH-ñ^i/J-^ 
fc5 £¿ Hijo ^èc^ro £^¿'££^ 
O£$FV&S Í>£ 51/ ^)■Á.C^‘f^ít'¿^r■¿?. CfÁ££/£, p-n¿ 
ffÁüAÉ í)£ uyo PÁb/ís firi,¿- y
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CHA5¿ ^ aoHPe £íy> psii/ixa^ y ¿i feuA 
A uiu¿f^ co^ y/jé. i'^£¡íí^f^ ty£c.e/>,i.
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¿ ¡os crsés <pí>£ Ájo 

oroA cc>$A, (fíf£ f/£ceñ.

El quiosco
¿Dónde está el 

■ dinero?
tes y se incorpora a los libros 
en ejercicios posteriores. La 
interrogante inmediata es

El País, 27-1-88

La Sindicatura de Cuentas 
de Cataluña ha descubierto 
nuevas anomalías sobre la 
contabilización de los intere
ses de las cuentas corrientes 
de la Generalitat en 1985, que 
se suman a las que ya habían 
detectado en el ejercicio ante
rior. El problema se resume 
así: los organismos públicos 
mantienen en bancos y cajas 
de ahorro unas cuentas cuyos 
saldos generan irUereses. Ban
cos y cajas de ahorro liquidan 
dichos intereses cada trimes
tre y, por tanto, la práctica 
correcta es incorporar esc di
nero a las cuentas oficiales de 
cada año. En el caso de la 
Generalitat de Cataluña* eso 
no se hace. La contabilización 
de los intereses generados se 
aplaza para los años siguien-

adónde va a parar ese dinero 
mientras tanto.

Lo peor de esta anomalía e.s 
la contumacia con la que se 
viene practicando. Lo denun
ciado —aunque en suave en
voltorio semántico— por los 
síndicos sobre 1985 ya habían 
sido criticado por ellos mis
mos respecto al ejercicio ante
rior. La reincidencia revela no 
sólo que se persiste en el 
error, sino que aumenta las 
incógnitas sobre dónde está y 
qué se está haciendo durante 
ese tiempo con el dinero, y 
eleva el asunto a notoria irre
gularidad. Tras el examen y 
comparación de los análisis 
de 1984 y 1985, los citados 
aplazamientos en la contabili
zación de intereses producen, 
según ha estimado un diputa
do de Alianza popular, un 
vacío en las cuentas por el cual 
unos 2.000 millones de pese
tas están descontrolados.

delicadeza de 
Cristina Almeida
_______________ Ya, 27-1-88

Las sentencias judiciales se 
han convertido en la literatu
ra de moda. No deja de ser 
explicable. Los políticos tie
nen poco que decir, y cuando 
dicen algo no da ni para un 
comentario. En cambio, los 
comentarios judiciales están 
revelándose como un autén
tico género literario, que sus
cita ya la admiración ya el 
recelo de la clase dirigente y 
de la formadora de opinión. 
, EI último ejemplar del gé
nero judicial es la sentencia 
que absuelve a la letrada Cris
tina Almeida que había sido 
procesada por injurias tras 
agredir de palabra a un juez. 
La célebre abogada aprove
chó su popularidad para in
sultar al juez que había pro
cesado a un grupo de madres 
abortistas. Dijo que había es
tado sometido a tratamiento 
psiquiátrico y que tenía la

mente retorcida. La sentencia 
de la Audiencia argumenta las 
razones por las que insultar a 
un juez no constituye delito, 
pero se ve obligada a precisar, 
para mejor conocimiento del 
pueblo, de quien emana la 
justicia, las diferencias entre 
la mala educación y la injuria.

La sentencia no ha hecho 
más que aplicar la más recien
te jurisprudencia del Tribunal 
Supremo que ha establecido 
también una fina pero consis
tente separación entre el des
acato y la mala educación. La 
absolución del alcalde de Je
rez, Pedro Pacheco, no puede 
ser más actual. El ponente de 
esta hábil pie¿a judicial fue 
Jiménez Villarejo, juez pro
gresista si los hay. Su trabajo 
ha sido justamente recompen
sado con el unánime aplauso 
de los comentaristas de este 
nuevo género literario.. Des
pués de ese celebérrimo fallo, 
los ciudadanos yá conocemos 
la diferencia entre un “evi
dente y censurable exceso” 
verbal, o entre una “frase 
despectiva y de menosprecio”, 
y el delito de desacato.
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Satisfacción en las 
bases del partido

Con ciertas condiciones

El CDS ratifica 
hoy su ingreso 
en la IL

España participará en la 
verificación de los acuerdos

Madrid. Efe

de Esquipulas
Madrid. Efe

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, afirmó ayer que 
España está dispuesta a partici
par en el proceso de verificación 
de Esquipulas con dos condicio
nes: el alto el fuego en la región y 
que lo acepten los otros países 
centroamericanos.

En rueda de prensa conjunta 
con el presidente nicaragüense, 
Daniel Ortega, Felipe González 
dijo que la actitud de España 
para participar en la verificación.

El comité nacional del 
Centro Democrático y Social 
(CDS) se reunirá hoy para 
ratificar la solicitud de ingre
so en la Internacional Liberal 
(IL) y valorar el reciente con
greso federal del PSOE.

La preparación de las pró
ximas elecciones autonómi
cas catalanas y del debate 
parlamentario sobre el Esta
do de la Nación, serán otros 
de los puntos del orden del 
día de la reunión de la direc
ción centrista, según fuentes 
del CDS.

Las mismas fuentes del 
partido que lidera Adolfo Suá
rez expresaron su satisfac
ción por el ingreso en la In
ternacional Liberal, que se 
materializará el próximo mes 
de septiembre, tras la acepta
ción de las dos condiciones 
que puso: la ampliación del 
nombre de esta organización 
(para dar cabida a partidos 
"progresistas”) y la incorpo
ración del idioma español en 
los trabajos de la IL.

Las mismas fuentes asegu
raron que los militantes del 
CDS han comprendido per
fectamente la homologación 
del partido a nivel internacio
nal, necesaria para "trabajar 
en Europa" y para terminar 
con las acusaciones de" inde
finición ideológica” dirigidas 
al partido de Suárez.

propuesta por Nicaragua, es"po- 
sitiva”, y agregó que consultará 
con los presidentes de los otros 
cuatro países centroamericanos 
para conocer su opinión.

El presidente español anunció 
que comunicará a sus colegas de 
la CEE la decisión española, po
siblemente en la próxima cum
bre comunitaria que se celebrará 
los días 11 y 12 de febrero en 
Bruselas y afirmó que también se 
lo comunicará al presidente de 
los Estados Unidos, Ronald Rea
gan.

Especial interés por la convocatoria parlamentaria

El nuevo Gobierno puede 
presentarse en el debate sobre 
el Estado de la Nación
Madrid Lid

La convocatoria del debate 
sobre el estado de la Nación está 
rodeada este año de una inusita
da expectación, al coincidir con 
los rumores que apuntan a una 
posible remodelación del Go
bierno en las próximas semanas. 
De este modo, lo que ya viene 
siendo una tradición parlamen
taria —la de celebrar anual
mente aquella sesión para pasar 
revista a los problemas del país— 
concita una atención especial 
por ofrecer al presidente del Go
bierno una“ocasión de oro” para 
explicar los relevos en su gabi
nete, si efectivamente decide lle
varlos a cabo.

No hay ninguna disposición 
constitucional ni reglamentaria 
que obligue a celebrar en el 
Congreso una especie de “cere
monia de presentación” de nue
vos ministros cuando acceden al 
cargo. Sí existe, en cambio, el 
precedente de que, abierta la cri
sis de Gobierno, la oposición 
haya pedido la comparecencia 
del presidente del Ejecutivo para 
explicar los motivos que le han 
conducido a acordar tales rele
vos. Una comparecencia de este 
tipo se produjo, por ejemplo, 
cuando ocurrió la denominada 
"crisis Boyer", en que el presi
dente del Gobierno informó a la 
Diputación Permanente del Con
greso.

EFEEl director de la Caja de Avila presentó el libro “Santiago de Santiago .

Editado por la Caja de Ahorros de Avila en los talleres de este periódico

libro sobrePresentado en Madrid el 
Santiago de Santiago
Avila Redacción

En el "Salón Cristal" de“Mayte 
Commodore”, de Madrid, ha sido 
inaugurada una nueva exposi
ción de esculturas del artista 
abulense Santiago de Santiago. 
En el mismo acto, fue presenta
do también el libro titulado“San- 
tiago de Santiago”, editado por la 
Caja de Ahorros de Avila y con
feccionado en los talleres de 
nuestro periódico.

Hizo la presentación del acto 
el arquitecto Fernando Chueca

Goitia, interviniendo después la 
actriz Luciana Wolf, quien recitó 
algunas poesí as que, de Santiago 
de Santiago, publicaba dicho li
bro. También habló el director de 
la Caja de Ahorros de Avila, An
tonio Martín Jiménez y cerró el 
tumo de intervenciones el es
cultor abulense Santiago de San
tiago.

Entre las personalidades pre
sentes en el acto figuraban el 
gobernador civil de Avila, José

Luis Machuca; el académico de 
la Real de la Lengua, Joaquín 
Calvo Sotelo: el escritor y perio
dista arevalense, Emilio Romero; 
general de la Guardia Civil, Ja
vier Cereceda; el presentador de 
TVE, Julio César Fernández; el 
famoso restaurador abulense 
Lucio Blázquez; el torero Paco 
camino. La actriz Lolita Chico; el 
director de la Caja de Ahorros de 
Avila en Madrid, Florencio Cam
pos y otras figuras conocidas del 
arte, la Literatura, el Periodismo, 
etcétera.

LA BOLSA
Información facilitada por la

U^ CAJA D AHORROS D AVILA'

Realizaciones de beneficios, 
con la mirada puesta en Bilbao
Madrid. Efe

Las Bolsas españolas han tenido un comportamiento negativo, 
con predominio de las bajas, y las miradas de los inversores 
puestas en Bilbao, donde ayer se firma el protocolo de fusión entre 
las dos entidades bancarias.

A pesar de esto, ni siquiera el grupo bancario ha conseguido 
mantener las posiciones firmes dé días precedentes, y según la 
opinión de varios analistas consultados por Efe en cierta medida 
han pagado las “alegrías anteriores”.

Precisamente la atención quedó centrada en todos los merca
dos por la posibilidad de que hoy los dos bancos que se fusionan 
puedan volver a cotizar.

Para esto, la junta Sindical, que tiene que tomar la decisión de 
autorizar la vuelta, debe de considerar que los accionistas tienen 
todas garantías posibles para que no se produzcan movimientos 
especulativos.

Existe una corriente de opinión que mantiene, entre los 
operadores, que una decisión de la Junta que autorice la vuelta de 
las dos entidades a cotizar favorecerá la inversión, aunque 
selectiva.

Las eléctricas, de las que se esperaba algo más, tras la baja del 
precio del dinero, han tenido también una sesión poco lucida y 
han ofrecido al cierre bajas generalizadas.

El mercado de valores de Madrid no termina de encontrar el 
punto de apoyo necesario para consolidar alguna mejora, y a dos o 
tres sesiones, casi eufóricas, les suceden otras en las que se realiza 
matemáticamente lo ganado en las anteriores.

En Barcelona, donde también se espera con interés la vuelta del 
Bilbao y Vizcaya a la contratación se registró ayer una sesión a la 
baja y la mayoría de los sectores cedieron posiciones, excepto 
comercio y finanzas, que gana2,15 enteros, e inversión mobiliaria, 
que sube 0,03.

En Valencia, también presionó fuertemente el papel, lo que 
ocasionó una baja en elíndice de 2,69 puntos, con lo que se situó

enteros.para la sesión de hoy en 321,89

INDICES: Azucarera ...
Koipe............

760
350

750
325

Madrid: 247,97 (—2,68). Tabacalera... 1.125 1.135

Barcelona: 109,33 (--2,32). Uni asa.......... 530 520

Bilbao: 325,56 (—3,58).
Valencia: 231,89 (—2,69). Construcción:

Cubiertas.... 565 — -

Dragados.... 456 440

BOLSA DE MADRID Focsa............ 920 910

Acciones: Anter. Ayer Comercia
Finanzauto. 630 610

Electricidad: Transportes y comunicaciones
Cantábrico. 151 149 Telefónica... 173 170,50

Hidrola........ 87,25 85,50 Iberpistas ... 88 85,25

Sevillana.... 99,75 97,50
Iberduero ... 124,75 120,50 Seguros:
Fenosa.......... 84,75 82 Mapfre. . ?.. . 972 955

Fénix............ 1.300 1.425
Mineras, Metal Basicas:

Bancos:
Felguera .... 434 425

4.674Hornos........ 69,50 70 Castilla........ 4.674
N. Montaña — Bilbao.......... —

Central.......... 1.195 1.195

Cementos: Banesto........ 1.140 1.130

Asland........ 918 890 Hispano........ 816 800

Lemona.... 605 — Popular........1.595 1.594

Valen. Cem. — — Santander... 1.170 1.165

Uralita........ 375 363 Exterior........500 499

BNP..............697 665
Químicas: Fomento .... 439 438

Cepsa.......... — — Henero........—
Cros............ 450 460 Beinkinter ... 1.350 1.305

Río Tinto... 351 338 Valencia .... 390 389

Petromed... — — Zaragozano. 860 850

Atlántico... . 389Metal Mecamca: Vizcaya........ —
M. Ibérica 327
Citróen .... . 1.206 1.200 Inmobiliarias:
Tudor.......... 335 320 Encinar........ 585 585

Amper........ 840 820 I. Metro........660 700

Auxiliar.... — — Urbis............399
Pasa.......... 614 590 Vallehermoso. 491 481

Santa Ana.. 460 455 Vacesa..........790 800

i Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:
j Papelera... 342 336 Cartisa..........772 769

| Sanió.......... 431 421 Popularinsa —
j Aguila........ 290 287.50 Bansaliber... —
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Japón y Alemania amenazan su economía

Estados Unidos tendrá que 
poner límites a la inversión 
extranjera
Washington. Lid/The Was- 
hington Post. 

Estados Unidos puede ver
se obligado en breve a consi
derar ciertos límites a la 
inversión extranjera en com
pañías norteamericanas con 
el fin de recuperar el nivel de 
independencia económica “que 
hemos perdido en esta déca
da”, según comentó el ban
quero Félix Rohatyn.

En un disenso ante el Club 
Económico de Washington, 
Félix Rohatyn, de Lazard 
Freres, describió una ima
gen lúgubre del poder eco
nómico norteamericano en 
declive en un momento en el 
que Japón y Alemania Fe
deral están en ascenso.

Señaló que la dependen
cia que Estados Unidos tie

Cory Aquino corta la 
“exportación” de servicio
doméstico filipino
Manila. Lid.

La Administración de Cory 
Aquino ha decidido suspen
der la autorización de salida 
de empleadas domésticas de 
Filipinas, a partir del próximo 
1 de marzo, para comenzar a 
negociar, país por país, el 
cumplimiento de sus derechos 
laborales, según afirmó el di
rector de la influyente oficina 
de empleo en el extranjero, 
Tomás Achacoso.

La suspensión del permiso 
de salida obedece a una direc
triz presidencial y desde el 15 
de febrero, las embajadas de
jarán de obtener estos contra
tos, si antes los países “recep
tores” no dan las suficientes 
garantías.

ne de capital extranjero plan
tea una grave cuestión de 
seguridad, al afirmar que 
podría llegar un momento 
en el que Japón no le intere
se apoyar el crecimiento eco
nómico norteamericano, co
mo ahora hace, o en el que 
Europa no le interese com
partir nuestra carga de de
fensa.

Aunque Rohatyn admitió 
que “es herético sugerir in
cluso que se tengan que con
siderar ciertas limitaciones a 
la libertad de comercio”, di
jo que Estados Unidos pue
de tener que hacerlo a no ser 
que se produzca una mejoría 
en la condición financiera de 
la nación o algunos cambios 
básicos por parte de Japón y 
Alemania Federal que reduz
can la dependencia nortea
mericana. '

“Es una medida temporal, 
que puede ser revocada en 
cuanto España, como cual
quier otro país, nos dé sufi
cientes garantías de cumpli
miento de las condiciones la
borales de nuestras empleadas 
domésticas. El principal asun
to por resolver con su país 
—agregó el señor Achacoso— 
se refiere a la Seguridad So
cial. Esperamos firmar un 
acuerdo en los próximos me
ses”.

La medida de suspensión 
puede afectar unas horas o 
unos meses, dependiendo del 
país receptor. En cualquiér 
caso, no afecta a las emplea
das que ya están trabajando 
en el extranjero, sino a las que 
solicitan ahora el permiso.

Advierte a Egipto y Jordania de su acercamiento a Israel______ _________

Siria utiliza el malestar palestino para 
justifícar su línea dura

Damasco. Lid/Los Angeles 
Times.

Durante semanas, la prensa 
siria ha salido cada mañana 
con el mismo titular “conti
núa el heróico levantamiento”.

Para Siria, un estado veci
no de Israel considerado co
mo el más inflexible en sus re
laciones con el Estado Judío, 
el actual malestar de los pales
tinos en los territorios ocupa
dos se considera una justifica
ción a su política de línea 
dura.

“Para nosotros, el levanta
miento es una clara vindica
ción”, comenta Atef Matouk, 
director de “The Syrian Ti
mes” editado en inglés.

“Si Israel se resiste a la ce
lebración de una conferencia 
internacional sobre Oriente Me
dio”, indicó el ministro de De
fensa sirio Mustafá Tías, “de
bería esperar un levantamien
to de los palestinos”.

Secuestrado otro alemán 
occidental en Beirut

Beirut. Lid/Dpa.

Un ciudadano alemán oc
cidental fue secuestrado ayer 
por dos individuos armados, 
cerca de un hotel en el sector 
musulmán occidental en Bei
rut, confirmó la policía liba
nesa.

La víctima, cuyo parade
ro se desconocía hasta el 
mediodía, fue identificada 
como Ralph Schrei, de 31 
años, de padre alemán y 
madre libanesa, ingeniero en 
la empresa “Isaco”, una fir
ma de ingeniería civil, recién 
casado con una profesora 
libanesa de madre alemana.

“Lós jóvenes que tiran piedras 
en los territorios ocupados es
tán creando una nueva opor
tunidad para el resurgir del 
nacionalismo árabe”, añadió.

El Partido Resurrecionista 
Socialista Arabe en el poder 
convocó recientemente una ma
nifestación en apoyo de la lu
cha palestina. Un miembro 
del partido, Suieimán Qaddah, 
dijo que los palestinos habían 
“desvelado la realidad del ré
gimen fascista y opresivo de 
Israel”.

Según diplomáticos occi
dentales, la información siria 
sobre el malestar palestino 
—además de esta retórica— 
ha estado relativamente libre 
de cualquier intento por in
citar a la violencia a la gente 
de los territorios ocupados.

Pero los sirios han añadido 
su granito de arena. En la 
mayor parte de las versiones, 
las referencias a la violencia 
en los “territorios ocupados”

Sería este el tercer alemán 
occidental secuestrado en Bei
rut desde enero de 1987, tras 
el secuestro de Rudolp Cor- 
des, Alfred Schmidt poco 
después del arresto en Franc
fort del chiíta Mohamad Alí 
Hamadi, acusado de secues
tro aéreo.

Schimdt fue liberado el 
pasado 7 de septiembre, des
pués de que Bonn anunciase 
que no extraditaría a Ha
madi a Estados Unidos, don
de la justicia lo busca en co
nexión con el secuestro en 
Beirut de un avión de la 
compañía TWA en 1985.

no sólo incluyen a Cisjorda
nia y Gaza, sino también a la 
zona de Golán, que Israel to
mó de Siria en la guerra de los 
seis días.

Otra característica especial 
de la cobertura siria ha sido la 
Utilización del levantamiento 
para atacar a Egipto por man
tener relaciones diplomáticas 
con Israel. “Nosotros, los si
rios, esperamos que Egipto 
tome duras medidas contra 
los israelíes”, dice el director 
de “The Syrian Times”, “¿por 
qué no mostrar su solidaridad 
con los palestinos rompiendo 
las relaciones?”.

Según fuentes diplomáticas. 
Siria no sólo está castigando a 
Egipto sino que está enviando 
una discreta advertencia a Jor
dania, que ha intentado esta
blecer contactos diplomáticos 
con los israelíes, para que sea 
consciente de los peligros que 
supone estar demasiado pró
ximo a Israel.

En Estados Unidos

Juicio contra 

compañías de tabaco, 

por cáncer

Wáshington. Lid/Newsday.

Mañana viernes, día 29, un 
tribunal federal oirá la de
manda por responsabilidades 
contra tres empresas tabaca
leras norteamericanas. El ca
so podría tener un dramático 
impacto en la industria del 
tabaco.

Rosa Cipollone presentó la 
demanda en 1983, después de 
que dos años antes se le diag
nosticara cáncer de pulmón.

ORACION AL
ESPIRITU SANTO

ESPIRITO SANTO: Tú que 
me aclaras todo, que ilumi
nas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideaL Tú 
que me das el don divino de 
perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los 
instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero en este 
corto diálogo agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca más quiero 
separarme de Ti, por mayor 
que sea la ilusión material

Deseo estar contigo y to
dos mis seres queridos en la 
gracia perpetua Gracias por 
tu misericordia para conmigo 
y los míos. q. /^

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 
LLAMA AL 
22 - 60 - 50
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MUÑOZ: “BASTANTE 
MALA SUERTE”

José Antonio Muñoz cayó 
lesionado muy pronto, en ple
na pretemporada, en un amis
toso ante la Selección del 
Valle del Tiétar, en Sotillo de 
la Adrada. Desde ese día calu
roso, del mes de agosto, hasta 
hoy ni un minuto de un parti
do oficial. Primero interven
ción quirúrgica, luego rehabi
litación, para comenzar los 
entrenamientos, llegar, inclu
so, al banquillo, para final
mente volver a recaer.

—Demasiada mala suerte 
para estrenar nueva categoría. 
¿Qué piensas de ello?

—Pues sí, bastante mala 
suerte. En principio creí que 
estaba totalmente recupera
do, comencé a entrenar bien, 
pero puede que la precipita
ción, mis ganas por jugar, 
hicieron que se me produjera 
una rotura de fibras en la 
misma pierna, de la que ahora 
me estoy recuperando.

—“Muñoz”, sigue pensan
do en su lesión, en el revés 
sufrido y parece que ha apren
dido bien la última lección: 
“Creo que me precipité, por
que tenía gnas de jugar, de 
estrenar la Segunda División 
y eso hizo que me esforzara 
más de lo debido, dado el 
corto tiempo que había trans
currido desde la operación”.

—Naturalmente, que con 
estos reveses la moral se re- 
siente. ¿Cómo te encuentras 
anímicamente en estos mo
mentos?

—No lo sé, unas veces ani
mado otras hundido, pero lo 
que tengo muy claro en estos 
momentos es que mientras no 
me encuentre bien del todo, 
no entrenaré ni haré nada que 
me pueda perjudicar. De mo
mento llevo una semana de 
reposo y según me ha comen
tado el masajista me quedan.

BALONCESTO |

La Selección Española 
viaja a Italia
Barcelona. Efe._________ __

Los componentes de la Se
lección Española de Balonces
to emprendieron viaje a Tries
te, donde hoy se enfrentarán a 
Italia en partido del Preeu
ropeo.

Los hombres que desplaza 
el seleccionador Antonio Díaz 
Miguel son: Solozábal y Creus 
(bases), Epi, Sibilio, Villa- 
campa y Margall (aleros) y 
Romay, Jiménez, Arcega y 
Ferrán Martínez (pivots).

No viajan con el equipo los

FUTBOL | Muñoz, González y Quique

Los “parados” del Real Avila
bre todo el primero, la competición oticial, 
como titulares indiscutibles. El tercero 
en discordia, González, ha sido y sigue siendo 
el eterno suplente, el hombre de la gran 
técnica, alabado por todos los entrenadores 
que ha conocido y han pasado por el Avila, 
pero con el que apenas han contado. Tres 
vivencias, tres historias diferentes, pero una 
misma meta, llegar a la titularidad. Dos 
reencontraría y el otro hacerse con ella de 
forma definitiva.

Avila. Pablo Herráez.

En el fútbol, como en cualquiera otra faceta 
de la vida, hay siempre hombres afortunados 
y desafortunados. Es este último, el caso de los 
tres protagonistas de los que nos vamos a 
ocupar. José A. MUÑOZ, José GONZALEZ 
y Enrique Rodríguez Leyva, QUIQUE. Los 
tres están en el banco de Ía paciencia. Dos 
de ellos, el meta y el medio izquierdo, 
han saboreado durante largo tiempo, so
aún, dos semanas más.

GONZALEZ: “ESTOY 
ACOSTUMBRADO A LA 
SUPLENCIA”

González, el “Soso”, como 
cariñosamente le llaman sus 
compañeros, es un caso para
dójico del fútbol. De esos que 
se dan en tantos y tantos 
equipos de fútbol. Posee una 
excelente técnica, es “un juga
dor como la copa de un pino”, 
según los entrenadores que ha 
tenido, pero a la hora de la 
verdad ahí está, como la 
“Puerta de Alcalá”, viendo 
pasar el tiempo, desde el ban
quillo. Recuerdo, ahora, una 
anécdota de un técnico que 
tuvo el Real Avila que me 
decía que era un fuera de 
serie. Pero, por otra parte, me 
enteré, que ese mismo entre
nador había comunicado a la 
directiva que para la tempora
da siguiente no contaba con 
él. Vivir para ver.

—¿González supongo que 
desanimado ante tanta su
plencia?

‘ —Pues sí, aunque ya estoy 
acostumbrado. Los ánimos 
se van al suelo a veces, los 
entrenamientos no son iguales 
que los del que es titular, 
porque siempre piensas que el 
“míster” va a decirte que el 

tres jugadores suplentes que 
se han entrenado estos días 
con la Selección: Díaz, Pagés 
y Biriukov, quienes se incor
porarán de nuevo a la con
centración del combinado es
pañol el próximo lunes.

Antonio Díaz Miguel ha 
elogiado la entrega de todos 
los jugadores en los entrena
mientos “sobre todo, teniendo 
en cuenta el gran esfuerzo 
físico que están haciendo en 
una temporada repleta de par
tidos”. 

próximo domingo juegas, pe
ro eso no llega y, bueno, sólo 
te queda el consuelo de espe
rar a la semana siguiente.

—Apuntabas alto, muy al
to, llegaste incluso a probar 
con el Cádiz, pero aquí sigues, 
en el banco de la paciencia, 
como eterno segundón...

—La verdad es que no he 
tenido mucha suerte. No sé, ni 
mi forma de juego no conven
ce a los técnicos. Yo pienso 
que soy un jugador que puede 
ser importante en el equipo, 
pero no me queda más reme
dio que aguantar y esperar mi 
oportunidad.

—Hablas de oportunidad, 
son muchas las perdidas, pero 
lo que es evidente, es que 
jugando un partido cada cua
tro meses es difícil hacerse 
con una plaza de “fijo” en el 
equipo...

—No es difícil, es práctica
mente imposible. Bastante ha
go, cuando juego un partido, 
con aguantar el nivel de los 
demás compañeros sin desen
tonar. Es complicado, porque 
esta temporada he jugado tan 
sólo dos partidos completos, 
en Daimiel y Cáceres.

—¿Te ha perjudicado la eti
queta de “Soso” que te han 
plantado?

—Creo que no. Tu sabes

España, Hungría y Chipre 
jugarán por una plaza en
la Eurocopa
Lausana (Suiza). Efe._____

España, Hungría y Chipre 
conformarán el grupo 6 en 
la fase de clasificación del 

La composición de los ocho grupos, cuyos campeones 
pasarán a octavos de final, es la siguiente:

—Grupo 1: Dinamarca, Bulgaria, Rumania y Grecia.
—Grupo 2: Inglaterra, Polonia, Suecia y Albania.
—Grupo 3: URSS, RDA, Austria y Turquía.
—Grupo 4: RFD, Holanda, Finlandia e Islandia.
—Grupo 5: Francia, Escocia, Yugoslavia y Noruega.
—Grupo 6: España, Hungría y Chipre.

1 —Grupo 7: Bélgica, Portugal, Checoslovaquia y Luxeni-
* burgo.
—Grupo 8: Itafia, San Marino y Suiza.

que en el Avila cada uno 
tenemos nuestro apodo, que 
no va más allá de la simple 
anécdota. No obstante, si te 
refieres a mijuego, pienso que 
en todos los equipos hay gen
te rápida, gente que pelea y es 
menos técnica, y gente, como 
creo que soy yo, más tranqui
la, que tiene que controlar el 
balón, que tiene que pensar, 
levantar la cabeza. No, mi 
juego es así y nada más.
QUIQUE: “ACEPTO LA 
SITUACION”

El meta Quique ha sido 
durante catorce temporadas 
titular indiscutible, con algún 
que otro paréntesis lógico. 
Una lesión le dejó “aparcado” 
más tiempo de lo previsto. 
Pero, en el propio cancerbero. 
¿Cómo ha caído la suplencia?

—Muy bien, si se puede 
decir que bien cuando uno no 
juega. No obstante, estoy tran
quilo y comprendo y acepto la 
situación. Todos queremos ju
gar, eso es innegable, pero en 
este momento la puerta del 
Avila está muy bien cubierta, 
porque el “chaval” —Javi— 
lo está haciendo fenomenal
mente. Sería absurdo, y hablo 
con toda la honradez del 
mundo, que no comprendiera 
la situación.

—Al margen de todo ello.

Sub’21
Campeonato de Europa de 
fútbol Sub’21 de 1990, en la 
que participarán treinta paí
ses, distribliidos en ocho 
grupos.

de lo bien que lo está hacien
do Javi, de la buena marcha 
del equipo, siempre se sufre y 
más cuando se han estado 
tantas y tantas temporadas 
como titular indiscutible...

—En el banquillo siempre 
se sufre, porque está uno tre
mendamente nervioso, pero si 
por circunstancias, como en 
este caso, se ganan partidos, 
se ocupa una buena clasifica
ción, lógicamente, la satisfac
ción es grande, aunque de 
alguna manera no hayas in
tervenido de forma directa.

—Algo que yo comenté ha
ce tiempo, y que dejé en el aire 
para mejor ocasión era tu 
excelente comportamiento 
con el chaval, como tu co
mentas. Y creo que dice mu
cho en tu favor, el trabajo que 
estás realizando con él, ense
ñándole, tratando de limar 
posibles fallos. En fin, po
niendo tu experiencia a su 
servicio: ,

—Independientemente de la 
competencia deportiva que 
podamos tener entre los dos, 
porque sólo puede jugar uno 
en la portería, lo que sí que 
está claro, es que el compa
ñerismo, la amistad y la bue
na voluntad por las dos par
tes, pienso, debe ser así, máxi
me teniendo en cuenta que es 
un chaval que tan sólo tiene 
18 años y a que hay que 
ayudarle a corregir pequeños 
defectos, para que se convier
ta en ese portero con porvenir 
que en estos momentos 
apunta.

Más claro agua. A cada 
uno lo suyo y a Quique, lo 
mismo que González y Mu
ñoz, esperan su oportunidad. 
¿Cuándo la tendrán? Depende 
de ellos, de Ha marcha del 
equipo, de sus propios com
pañeros y del técnico que, en 
definitiva, es quien tiene, en 
cuanto a alineaciones se refie
re la última palabra.

El Sporting sube 
los precios para el 
partido contra el 
Real Madrid
Gijón. Efe._____ _

La Directiva’ del Sporting 
de Gijón ha acordado aumen
tar el precio dé las localidades 
para su partido del próximo 
siete de febrero frente al Real 
Madrid.

La entrada más cara se 
pondrá a la venta a 4.000 
pesetas y la más barata a 
1.500; también habrá una lo
calidad intermedia de 2.500 
pesetas. La entrada de niño 
costará 200 pesf'^as mientras 
que los socios y ao^^’^^dos no 
pagarán.
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Avila. J. R. Alonso.________
El Club Natación Abulense 

se desplaza mañana a Valla
dolid a disputar los Campeo
natos Regionales Absolutos, 
con la esperanza de que sus 
nadadores bajen sus marcas y, 
la posibilidad de que el relevo 
4x100 libres consiga mejorar 
la actuación del año pasado, 
que finalizó cúarto. En total 
van a ser siete los nadadores 
que Angel María Cuervo, pre
sidente de la Delegación, va a 
desplazar a la ribera del Pi
suerga, uno de ellos una chica.

Juan Rojo Núñez, nadador 
segoviano que milita en las fi
las del equipo abulense, es el 
que mejor papel puede hacer 
en estos Campeonatos, sobre 
todo en 50 metros libres, dis
tancia en la que tiene un regis
tro de 27 segundos y 71 centé

NATACION En la Piscina Huerta del Rey

Diez nadadores abulenses se desplazan a 
Valladolid para disputar el Campeonato Regional
simas, a un segundo de la me
jor marca de Castilla y León. 
Rojo nadará además, 200 li
bres, distancia en la que ha 
acreditado este año 2 minutos 
16 segundos. También nadará 
los 100 metros libres y los re
levos 4x100 libres y 4x100 es
tilos.

Jorge Jiménez Arce parti
cipará en 100 metros espalda,, 
en los relevos 4x100 metros 
libres y 4x100 metros estilos. 
Jorge, que nació en 1972, de
berá mejorar mucho sus mar
cas, casi 2 segundos, para po

der conseguir las mínimas im
puestas por la Federación Te
rritorial de Natación para este 
campeonato, que dan derecho 
a subvención para el despla
zamiento a Valladolid.

Miguel Juan Núñez, nacido 
en 1971, tomará la salida en 
100 metros mariposa, 200 esti
los, los relevos 4x100 libres y 
4x100 estilos. Núñez tiene una 
marca en 100 metros maripo
sas de 1 m. 12:84, casi tres se
gundos más que la mínima 
exigida en esta distancia.

Ignacio Germain Estébanez

^ Cojo 5alamonca
/a C^a re^m/¿/e/ D^erú

nadará los 100 metros braza, 
distancia en la qde tiene un 
registro de 1 m. 19:33, casi un 
segundo más que la mínima 
fijada por la Territorial que es 
de 1 m. 18:50. Germain cola
borará con el equipo de 4x100 
estilos para intentar rebajar la 
marca con la que van a estos 
Campeonatos y que es de 4 m. 
17:70.

Ana Sánchez Grande es la 
única ondina que desplaza el 
C.N. Abulense a estos Cam
peonatos Territoriales. Ana 
participará en 50 y 100 metros

libres. En la primera distancia 
tiene una marca de 32:24, dos 
segundos más que la mínima. 
En los 100 metros libres tiene 
un registro de 1 m. 14:46, más 
de 7 segundos sobre la mínima.

Daniel Jesús Gil Sánchez y 
Miguel Angel San Segundo se 
desplazan con el equipo abu
lense para colaborar en el re
levo 4x100 metros libres.

La Competición se disputa 
en la Piscina Municipal de 
Huerta del Rey de Valladolid 
desde mañana y hasta el do
mingo. La organización de la 
prueba ha establecido subven
ciones para todos los nadado
res inscritos que sus marcas 
estén por debajo de las míni
mas. Cada nadador que re
frende la mínima de inscrip
ción tendrá derecho a una 
subvención de 4’75 pesetas 
por kilómetro de desplaza
miento y 10.000 pesetas para 
gastos de alojamiento. Estas 
subvenciones tienen que sel- 
solicitadas directamente a la 
Federación Territorial de acuer
do con las normas establecidas.

FUTBOL
La continuidad de 
Muñoz no depende 
de los resultados 
de la Eurocopa’88
Valencia. Efe.
Por Jorge Pérez Arias, envia
do especial.

La continuidad de Miguel 
Muñoz como entrenador de 
la selección española de fút
bol no dependérá de los resul
tados que ésta obtenga en la 
fase final de la Eurocopa-88, 
que se disputará en junio en 
Alemania Federal, declaró a 
Efe José Luis Roca, presiden
te de la Federación Española 
de Fútbol (RFEF).

“Miguel Muñoz tiene con
trato hasta el 30 de junio, y 
yo soy muy respetuoso con 
los contratos. Hasta esa fecha 
no hablaremos del asunto, pe
ro, en cualquier caso, su con
tinuidad o no al frente de la 
selección no dependerá de los 
resultados que el equipo na
cional obtenga en Alemania 
Federal”, dijo Roca.

El presidente de la española 
se personó hoy en el parador 
Luis Vives, de El Saler (Va
lencia), lugar donde la selec
ción española aguarda con
centrada el encuentro inter
nacional amistoso de ayer ante 
Alemania del Este, y quiso 
reunirse con los jugadores pa
ra entregar a.,Andoni Zubiza
rreta, meta titular del Barce
lona y de la propia selección, 
la insignia de oro y brillantes, 
por sus 25 partidos interna
cionales.

“Es una gran satisfacción 
para mí entregar esta conde
coración a Zubizarreta, pues 
sus 25 internacionalidades se 
han producido dentro de mi 
mandato en la RFEF”, preci
só José Luis Roca.

El máximo dirigente de la 
RFEF, como había hecho 
Miguel Muñoz días antes, dio 
el “caso Gordillo” por zanja
do y lo mismo hicieron todos 
los jugadores de la selección.

José Luis Roca se mostró 
muy preocupado por la ame
naza de suspensión que pesa 
sobre la RFEF, por parte de 
la FIFA, y cuyo plazo expira 
el próximo 4 de febrero.
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FUTBOL I Las Navas, Promesas y DiamanteAUTOMOVILISMO! Ir
Jerez será sede de
una prueba de 
Fórmula-!
Jerez de la Frontera (Cádiz). Efe.

El circuito de velocidad de 
Jerez de la Frontera será, de
finitivamente, sede el día 2 de 
octubre de una carrera de 
Fórmula 1, tras realizar las 
mejoras exigidas por la Fede
ración internacional de Fa
bricantes de Automóviles 
(FIFA).

La semana pasada, el ins
pector de la FIFA, Bruynse- 
raede, revisó los trabajos del 
circuito, consistentes sólo en 
medidas de seguridad, como 
el total cerramiento de la pista 
con un doble guardarraíl, au
mento de protección con neu
máticos en varias curvas y, 
concretamente en la número 
15, la construcción de una 
amplia zona de derrape.

Además de la prueba de 
Fórmula-!, también se dispu
tarán otras cinco carreras au
tomovilísticas, entre las que 
destacan una correspondiente 
al campeonato mundial de 
Sport-Prototipos, el día 6 de 
marzo.

Las otras cuatro son el 17 
de abril (del campeonato mun
dial de fórmula-3.000), el 1 de 
mayo (primera prueba del Cam
peonato de España de pro
ducción); el 20 de noviembre 
(también del campeonato de 
España de producción) y el 4 
de diciembre (el trofeo aniver
sario de la construcción del 
circuito).

También las motos tendrán 
sitio en el circuito jerezano, ya 
que serán cinco las carreras —en 
distintas modalidades— que 
se disputen en fechas com
prendidas entre el 21 de febre
ro y el 18 de noviembre.

Avila. J. R. Alonso^

La liga Regional Prefe
rente ha llegado a la mitad 
de su camino el fin de sema
na pasado, tras disputarse 
diecinueve jornadas. Cuan
do se acaba la primera vuel
ta es bueno pararse a pensar 
cómo han discurrido las co
sas en los equipos de nuestra 
provincia que militan en es
ta categoría. Para hablar de 
ello nos hemos dirigido a los 
entrenadores, con la excep
ción de Rafael Cano, técnico 
de la A.D. Las Navas, con el 
que no hemos podido con
tactar. Los entrenadores de 
los dos equipos de nuestra 
capital, coinciden en pensar 
que el lugar que ocupan ac
tualmente en la tabla clasifi
catoria, es buena.

“El resultado es superior a 
lo esperado”, nos dice San
tiago Izquierdo, entrenador 
del Real Avila Promesas. El 
Promesas, según nos conta
ba Izquierdo, comenzó la 
temporada 87-88 con 18 ba
jas respecto a la pasada cam
paña. Este hecho hacía que 
el técnico del Promesas di
ga; “No pensaba estar donde 
estoy, lo normal hubiera si
do estar más atrás”. “Más 
abajo de la mitad”, puntua
liza.

En la buena marcha del 
equipo ha influido de forma 
decisiva, según Izquierdo, el 
que en Segunda División

La Regional Preferente en las puertas 
de la segunda vuelta
Avila. Redacción.________

Con los encuentros del 
pasado domingo, décimo 
novena jornada, se llegó al 
final de la primera vuelta en 
el torneo de Regional Pre
ferente. En su grupo “C 
militan tres equipos abulen
ses, Real Avila Promesas, 
Diamante C.F. y A.D. Las 
Navas. De cómo ha sido 
para ellos esta primera 
mitad del campeonato va
mos a hacer un breve co
mentario.

En la clasificación es 
séptimo el R. Avila Prome
sas, décima la A.D. Las 
Navas y décimo tercero, el 
Diamante.

El filial del Real Avila, 
que entrena Santiago Iz- 

i quierdo, con un cuadro de 
jugadores, algunos muy jó
venes, empezó actuando en 
casa y ganando al Iscar, 1-0. 
Además de éste ganó otros 6 
ante sus seguidores; al C. Ro
drigo (4-2), Sequillo (1-0), 
Olmedo (4-0), Tudela (3-1), 

| Sporting Garrido (2-0) y 
San Pedro Regalado (1-0). 

j Y ganó fuera al Guijuelo (1- 
2), La Granja (1-6) y Barno 
San José (0-1). Fueron 10 

\ los partidos ganados. Empa- 
¡ tó en casa con el W. Dyc 
| (0-0) y fuera con el Univer- 
1 sitario, actual líder (1-1). Y 
\ perdió en casa dos veces; 

con el Peñafiel (1-2) y con el
Diamante (0-1), y fuera, con 
el Béjar (3-1), con A.D. Las 
Navas (2-0), M. Monterrey 
(3-1), Juv. Castilla (2-1) y 
Pedrajas (2-0).

Los puntos perdidos en 
casa, 5; conseguidos fuera, 
siete. ______ ■

Nacho Sánchez y Santiago Izquierdo

Los entrenadores a la mitad del camino
muy bien y otro mal. Lo que 
más les cuesta es remontar 
marcadores adversos, se hun
den muy fácilmente. En cuan
to a la preparación física, 
creo que tengo el equipo me
jor de toda la liga, se nota 
que entrenamos cuatro días 
a la semana”.

El técnico del Promesas se 
ha propuesto para la segun
da vuelta “mejorar en cuan
to a juego y resultados, para 
finalizar la liga entre los sie
te primeros”. El subir de ca
tegoría es algo que no entra 
dentro de los planes de Izquier
do, “lo importante es mcor- 
porar jugadores al primer 
equipo”. Sobre este punto. 
Izquierdo nos dice: “habría 
que mantener la obligato
riedad de alinear sub-20 en 
Segunda “B”, para que los 
muchachos pudieran tener 
un aliciente”.

“En estos momentos es
tamos pletóricos de juego y 
de resultados”, dice Nacho 
Sánchez, entrenador del Dia
mante C.F.. El cuadro dia
mantino comenzó la tempo
rada con el problema de no 
disponer de un campo don
de jugar “por una cacicada 
del Ayuntamiento”, dice Na
cho. “Este hecho”, según nos 
explica el técnico diamanti-

Nacho Sánchez.
“B”, no sea obligatoria la 
alineación de jugadores sub-20, 
lo que ha permitido que 
“Luján, que ha marcado sie
te goles, Toribio, Aceña, Arro
yo, Córdoba y Javi, estén 
jugando conmigo, en vez de 
con el Real Avila”. “De to
das maneras”, nos dice Iz
quierdo, “estos jugadores, al 
jugar a caballo entre los dos 
equipos, pierden ritmo y no 
se centran”.

Izquierdo nos explica que 
ha visto a su equipo “muy 
irregular, un día lo hacen

RESUMEN: 19 partidos 
jugados; 10 ganados, 2 em
patados y 7 perdidos. Goles 
a favor, 30; en contra, 21. 
Puntos reales, 22 y dos po
sitivos.

En general, la campaña 
ha sido aceptable y si aquí se 
le han visto buenas actua
ciones, aunque incompletas, 
ha hecho mejores partidos 
fuera. En la séptima jornada 
estuvo tercero con los mis
mos puntos que el líder. Y 
en alguna más, a un sólo 
punto.

El equipo navero, en su 
primera temporada en la ca
tegoría, dirigido por Rafa 
Cano, ha realizado una re
gular primera vuelta, con 
altibajos.

Sólo ha ganado cuatro 
encuentros en su campo: Pc-^ 
drajas (7-3), Promesas (2-0), 
S. Pedro Regalado (3-2) y 
Olmedo, el pasado domingo 
(2-1). Fuera, ganó al Dia
mante (1-2), La Granja (0-1) 
y Peñafiel (2-4). Siete parti
dos ganados. Empató en ca
sa con el Sp. Garrido (3;3), 
Guijuelo (0-0), Juv. Castilla 
(2-2) y C. Rodrigo (2-2) y 
fuera en Tudela (2-2), 
M. Monterrey (2-2) e Iscar 
(1-1). Perdió dos partidos 
en casa, ante el líder. Uni
versitario (0-3) y Sequillo 
(1-2) y tres fuera; Béjar (2-0), 
Barrio San José (3-0) y Whis
ky Dyc (5-1). Puntos perdi
dos en casa, 8 y conseguidos 
fuera, 9.

RESUMEN; 19 partidos 
jugados; 7 ganados, 7 empa
tados y 5 perdidos. Goles a 
favor, 35; en contra, 3^

Puntos reales 21 y un posi
tivo.

Su plantilla completa es 
bastante buena. Mirando a 
los números, es mejor en 
ataques que en defensa.

Es su entrenador Ignacio 
Sánchez “Nacho” y, tempo
rada tras temporada, de
muestra su buen hacer y la 
afición y entrega de sus 
hombres. De rara puede 
considerarse esta primera 
vuelta del campeonato. Se 
da el caso curioso de que ha 
ganado más partidos fuera 
que en casa. Hasta la déci
mo tercera jornada, séptima 
actuación en campo propio, 
el 6 de diciembre, no se 
apuntó el primer triunfo an
te sus seguidores.

Ha tenido dos victorias 
caseras, Peñafiel (2-0) y Pe
drajas (5-0) y cuatro viaje
ras; La Granja (0-2), S. Pe
dro Regalado (0-1), Olmedo . 
(0-4) y Promesas, en el “der
by” local, (0-1). Cuatro em
pates en casa, con el B. San 
José (1-1), Iscar (2-2), 
W. Dyc (1-1) y Tudela (2-2) 
y tres fuera, ante Juv. Cas
tilla (1-1), C. Rodrigo (1-1) y 
Béjar, el domingo último 
(1-1). Perdió en casa con el 
Guijuelo (0-4), A.D. Las Na
vas (1-2) y M. Monterrey 
(0-1) y fuera con el Univer
sitario (4-1), Sequillo (3-1) y 
Sp. Garrido (2-0). Puntos 
perdidos en casa, 10; con
seguidos fuera, 11.

RESUMEN: 19 partidos 
jugados; 6 ganados, 7 empa
tados y 6 perdidos. Goles a 
favor, 27 y en contra, 25. 
Puntos reales 19 y un posi
tivo. _____________ . _

Santiago Izquierdo.
no, “hizo que prácticamente 
no hiciéramos preteinpora- 
da porque no se sabía qué 
iba a pasar”. Al final se con
siguió que la Escuela Gene
ral de Policía les cediera sus 
instalaciones, esto supuso pa
ra el Diamante otro pro
blema: “hacemos con las 
dimensiones de este terreno 
de juego, que es más estre
cho”.

El Diamante está coloca
do, actualmente, en el pues
to decimotercero de la clasi
ficación, lugar bastante en-

| baloncesto!
El Sindicato de 
jugadores se 
legaliza en marzo
Vitoria. Efe.
Por Jaime San Martín._____

El nuevo presidente de la 
Asociación de Jugadores Es
pañoles de Baloncesto, José 
Antonio Querejeta, espera pre
sentar el proyecto de estatutos 
de la Asociación ante el Mi
nisterio del Interior a prime
ros de febrero para su legali
zación como sindicato en marzo.

El alero del Taugrés-Basco- 
nia, nacido en Lazkano (Gui
púzcoa) el 19 de marzo de 
1957, es, desde el pasado do
mingo, la cabeza rectora de la 
AJEB (Asociación de Juga
dores Españoles de Balonces
to), tras la asamblea celebra
da en Barcelona, a la que 
acudió cerca de medio cente
nar de jugadores de la Prime
ra División.

En una entrevista concedi
da a Efe, Querejeta asegura 
que intentará durante su man
dato hacer una Asociación lo 
más fuerte posible: “tratare
mos de mantener una gran re
lación con todos los asociados 
para lo que iniciaremos con
tactos en breve con los juga
dores de la Primera División 
B ante la ampliación, ya apro
bada, de la liga para la cam
paña 1988-89”.

“Con la ampliación del nu
mero de equipos de Primera 
División a 24 para la tempo
rada venidera, podrán entrar 
en nuestra organización unos 
60 jugadores más”, señala Que
rejeta y agrega: “esto nos obli
gará a intentar hacer un sindi
cato más fuerte económica
mente, por lo que habrá que 
generar más recursos”.

gañoso si tenemos en cuenta 
que el sexto está a tres pun
tos de ellos. Nacho espera 
finalizar la campaña “entre 
los cinco primeros, porque 
tenemos una segunda vuelta 
con muchos partidos en casa 
contra equipos que están 
por debajo de nosotros en la 
tabla”.

Caballero, Blázquez, del 
Caso, Obregón y Pedro son 
los jugadores que no han 
faltado a ningún encuentro 
del Diamante desde el prin
cipio de esta temporada. Los 
diamantinos han tenido pro
blemas con las lesiones de 
algunos de sus jugadores, 
como Javi Galán que se hizo 
un esguince de tobillo y le 
está costando volver”, nos 
dice Nacho. Otra bajas im
portantes han sido las de 
Antonio, con molestias por 
causa del nervio ciático.

Rafael Cano, entrenador 
de la A.D. Las Na.vas, es 
profesor de Educación Físi
ca en un colegio de Madrid, 
lo que le mantiene fuera de 
Las Navas durante toda la 
semana. Este periódico, a 
través de la Redacción de 
deportes, intentó ponerse en 
contacto con él durante el 
día de ayer, con la mala for
tuna de no conseguirlo, para 
poderles dar a usted su ver
sión sobre la marcha de su 
equipo en la actual campana 
liguera. _
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
—Alquilo piso. Zona Santa Ana 
Calefacción y agua centrales. Te
léfono 22 81 83.

—Alquilo-vendo local, propio ta
llero almacén, 120 m2. Teléfono 
22 07 98.
—Se alquila piso y habitaciones, 
garaje, Zona San Antonio. Telé
fono 22 23 27. Tardes.

COCHES VENTA
■--------------—"“^
Javier de Castro

Automóviles ‘

VENDE:

ALFA ROMEO GTV 2.0 Aire ' 
Acondicionado.

AUDI 100 CD. i
CITROEN DYANE 6.
CITROEN DYANE 6 Furgoneta. - 
CITROEN VISA DIESEL TRD. i 
CITROEN CX DIESEL -Aire, Cuero- .
FORD FIESTA 1.1 S. 1 
FORD ESCORT XR-3 Aire Acondc.
MINI 850
PEUGEOT 205 GTI. ’ •
PEUGEOT 505 TURBO DIESEL GTD . 
RENAULT 5 GTL Gama 80. 
RENAULT 5 GT TURBO.
REN AULT 11 - TURBO. 
RENAULT 12-TS.
RENAULT 12 TS FAMILIAR. 
RENAULT 18 GTS 5 v. 
RENAULT 9 GTD.
RENAULT 9 TSE Aire Acondc. 
SEAT 127.
SEAT 131 Diesel 2500 Aire Ac. l 
SEAT 132-1800 5v.
MERCEDES 300 GD.
BMW 524 TD Turbo Diesel. 
BMW 323 i.

Todos los automóviles ^ 
• revisados en C/ Francis

co Nebreda, 8 (prolonga- < 
ción Virgen Soterraña).

Telf. 21 32 46 - AVILA '

^ENSEÑANZA |

^Íécanografía- Informática- Re
cuperaciones - Oposiciones - Ad- 
juinistrativo - Auxilar - Francés - 
“Jglés. GEMA Plaza Nalvillos. 

21 35 44.
^Mecanografía audiovisual Aca
demia Mifer. San Pedro Bautista, 
T Avila

^POSICIONES 1

^AUXILIARES, estudio progra- 
modificaciones legales. 

Udgate viniendo a clase. Telé- 
æuo 22 27 60.

__ OFERTAS |

¡^CERCADOS REQUES. Cerra-' 
^^entos de fincas rústicas. Venta 

Asesoramiento y 
Telf. (911) 48 51 76 

^temilanos (Segovia). ~

PERDIDAS
—Perdida becerra avileña, con 
chapa y plástico en oreja dere
cha. Teléfono: 22 43 00.

PISOS VENTA
POMAR VENDE pisos dé 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.
POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz. 20-3.‘’-3.

TRABAJO
1III111 ■ " ..........

— EMPRESA nacional precisa 15 
personas ambos sexos, mayores 
de 25 años, responsables. Ingre
sos en función producción 
R M. Sr. Gallego. 96-351 70 34.

—POR PROXIMA apertura preci
so siete personas mayores de 24 
años que quieran moverse den
tro de un alto nivel de beneficios. 
RM. Teléfono 96-351 70 34. Se
ñor Villanueva

—Se necesita vaquero para Se
govia Telf. (911) 43 45 39.

TRASPASOS |

—Cedo negocio por no poderlo 
atender. Telf..22 74 93.
— Se traspasa bar-restaurante. 
Tlf. 21 35 69.
—Traspaso droguería-perfume
ría-papelería funcionando, acre
ditada David Herrero. Teléfono 
22 16 59.

—Oportunidad, local comercial. 
Plaza de Santa Teresa Teléfo
no 21 21 56.

—Se traspasa bar en 500.000 
Fías. Telf. 22 38 16. Llamar de 
5 a 7.

SE TRASPASA 
CLINICA DENTAL 

EN CEBREROS
Teléfono

(918) 22-98-08.

VARIOS
— Se hacen jerseys con tricotosa 
Teléfono 22 54 96.

VENTAS
—Se venden estanterías, tienda 
confección Teléfono 22 22 56.

— SE VENDE alfalfa empacada y 
cebada Teléfonos 983-33 01 01 - 
35 15 79 (2 a 3 de la tarde).

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

—Vendo local céntrico amplio. 
Tlf. 21 20 28. (Abstenerse curio
sos).

— Se vende nave. 230 m/2. En' 
Avila iiOPORTUNIDAD!!. Teléfo
nos 21 22 22 - 22 42 10-22 47 74.

BOLSA DEL 
TRABAJO

Para Avila:
—Jefe taller automóviles, 

con titulación de F.P. 2 
o Ingeniería Técnica. 3 
años de experiencia.

Razón: Oficina de Empleo, 
Avila

1 LA HERMANDAD 
DE DONANTES 

| DE SANGRE 
TE NECESITA 

i HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
¡I 22 - 60 - 50 

De buena 
vecindad 

es comprar 
en la 

localidad

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA" 

21 - 26 - 40 
21-27-62 
21-27-93

Crucigramas
HORIZONTALES.—1: Preposición.—2: Impetu o suceso violen

to.—3: Loco.—4: Sacerdote qúe suple al párroco.—5: Nombre de 
letra. Sonido lejano débil y confuso.—6: Esposo de Desdémona. 
Pradal, fenal.—7: Planta aroidea. Canción canaria.—8: Pasmado, 
asombrado.—9: Mamífero Insectívoro.—10: Deseo de venganza. 
—11: Punto cardinal.

VERTICALES.-1 : Oeste.—2: Montaña de Tesalia.-3: Río de 
Huesca.—4: Leopardo.—5: Figurado, dinero, caudal. Voz del juego 
del escondite.—6: Cierta raza de perro. Casaré.—7: Amarro. Alza, 
eleva.—8: Aplicase a quien después de haber cesado en un em
pleo disfruta algún premio por sus buenos servicios.—9: Deca
dencia.—10: Composición poética.—11: Punto cardinal.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Casacás.—2: Rememorad.—3: Ca. Amad. Es.—4: Atosi
gas. Na.—5: Sisa. 0. Alón.—6: Afora. Abada.—7: Bisa. A. 
Usar.—8: Ac. Señalada.—9: SA. Solo. As.—10: Decorases.- 
11: Raseros.

Para hoy, día 28

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑANA 

13,00: MICKEY Y DONALD. 
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: FALCON CREST. 
16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO 
18,00: BARRIO SESAMO (R). 
18,30: MUSIQUISIMOS.
“Concierto para un jardín de 

infancia”.
19,00: CRONICA JOVEN.
19,25: CON LAS MANOS EN 

LA MASA
19,55: HABLANDO CLARO. 
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO. 
21,15: BLUEBELL.
22,15: DERECHO A DISCRE

PAR
23,45: A MEDIA VOZ 
“Javier Bergia”.
0,15: TELEDIARIO 3.
0,35: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
CASTILLA-LEON. 13,30: A 

renglón seguido. 14,30: Infor
mativo regional 18,30: Mira
dor.

14,30: INFORMATIVO TE
RRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15.30: MISSISSIPPI (R).
“El Gran río”. Ultimo epi

sodio.
16,30: TEATRO (R).
“Nosotros, ellas y el duen

de”, de Carlos Llopis. Con José 
Bódalo, María del Carmen Pren
des, Manuel Tejada, Manolo 
Gómez Bur. El eje del trama gira 
en tomo a las situaciones hu
morísticas que provocan los 
matrimonios de Eduardo con 
Antonia

18,00: MISCELANEA (R).
18,30: AL AIRE LIBRE (R). 
19,00: CAPITOLIO.
19,25: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES (R).
“Ribera Conclusión”.
19,40: AVEC PLAISIR 
Unidad 11.
20,00: FM-2.
20,30: EL MUNDO. 
“Africa antes de los euro

peos”.
21.00: EL MIRADOR
21.15: SUPLEMENTOS 4. 
21.45: DOCUMENTAL. 
22,00: SORTEO LOTERIA 

PRIMITIVA
22,10: JUEVES CINE.
23,55: METROPOLIS.

Para mañana, día 29

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑANA

13,00: SHERLOCK HOLMES 
(R).

“El caso de los acantilados 
de Dover”.

13,30: TRES POR CUATRO.
14,30: INFORMATIVO TE

RRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO‘1.
15,35: FALCON CRE^T. 
“Cuando se rompe la rama”.
16,30: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO 
18,00: LA LINTERNA MAGI

CA.
“Una novia para David”.
19,35: DICCIONARIO DE LA 

SALUD.
20,00: LA HORA DE BILL 

COSBY.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: EN FAMILIA 
22,30: VIERNES CINE.
0,40: TELEDIARIO 3, 
1,00: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA-LEON. 13,30: Mi
rador deportes fin de semana 
14,00: Castilla y León, paso a 
paso. 14,30: Informativo regio
nal 18,30: Mirador.

14,30: INFORMATIVO TE
RRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: LAS ISLAS VIVIEN

TES (R).
“En la floresta”.
16,30: LARGOMETRAJE. 
“Un vampiro para dos” Di- 

recctor Pedro Lazaga Con Gra
cita Morales, J.L López Váz
quez, F. Fernán Gómez.

18,00: CORTOMETRAJES. 
“Caray con la viejecita”.
18,30: ¿QUE PINTAMOS 

AQUP (R).
“La ciudad” (II).
19,00: CAPITOLIO.
19,25: ARTE Y TRADICIO

NES POPULARES (R).
“Arquitectura popular en Ba

leares. Mallorca Introducción”.
19.40: AVEC PLAISIR 
Repaso n® 3 (Lecciones del 9 

al 12).
20,00: FASES.
Interviene: F. Sánchez Dragó.

- 20,30: HABITAT.
21,00: EL MIRADOR 
21,15: SUPLEMENTOS 4. 
21,50: OPERA.
“Vísperas sicilianas”, de 

Giuseppe Verdi
0,25: CERCA DE LAS ESTRE

LLAS.

YAYO
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ÍM solana José Manuel Serrano

El CDS baja en la Región

El partido Centro Democrático y Social, que fundó y 
lidera el ex-presidente del Gobierno Adolfo Suárez, es
tá sufriendo una crisis de crecimiento. Es normal. Las 

expectativas son alentadoras y muchos aspirantes a políticos se 
apuntan al sol que más calienta... o que más puede llegar a 
calentar. Ahora mismo, varias decenas de miles de solicitudes 
de ingreso en el CDS esperan el aprobado para poder entrar en 
el partido. Lo tienen difícil porque la criba es meticulosa, sobre 
todo para quienes militaron, antes, en otras formaciones 
políticas.

EGUN el último sondeo del CIS, el CDS mantiene una 
clara intención de voto decidido. En diversas comuni
dades sube —por ejemplo, en Madrid y en Valencia— y 

baja, un 1,5 puntos, en Castilla y León. Este dato ha puesto 
nerviosos a algunos militantes y dirigentes provinciales, porque 
mientras se produce esta baja en el partido centrista—también 
desciende el PSOE— sube AP. Las razones están claras: la 
buena campaña de imagen que está teniendo el presidente José 
María Aznar

El tiempo
jCbubascos en la 
mayoría de las 
regiones
Madrid. Efe.

Durante las próximas ho
ras los cielos estarán nubo
sos, aunque habrá algunos 
claros, en todo el territorio 
nacional, y se producirán 
chubascos irregularmente re
partidos, informa el Insti
tuto Nacional de Meteoro
logía.
VIERNES, 29

Nubosidad y precipitacio
nes en toda la Península y 
Baleares, debidas al paso 
rápido'de un sistema fron
tal, siendo más abundantes 
en la mitad norte y pu
diendo ser algo fuertes en 
puntos del Cantábrico y 
Pirineos. Las precipitacio
nes serán de nieve en las 
zonas montañosas.

Temperaturas extremas de 
Avila ,

Máxima de ayer: 9,0 
Mínima de ayer: 6,2.
Precipitación: 12,9 litros 

por m2. k

H
AY dirigentés provinciales del partido centrista que 
opinan que hay que modificar el rumbo de éste en la 

Comunidad de Castilla y León. Si, como ellos afirman, 
el presidente Aznar está haciendo realidad muchos proyectos 

del CDS, que se sepa. Porque no está bien estar a las duras y no 
a las maduras. Es decir, que culpan a los reponsables regionales 
centristas de la baja en las expectativas de voto. Sin duda, 
pronto habrá reacciones...

O.N.C.E.
-2.500.000 pesetas àl núme
ro 10466.
50.000 ptas. a la termina
ción 0466.
5.000 ptas. a la termina
ción 466.
500 ptas. a la terminación 
66.
100 ptas. a la terminación 6

Jueves, 28 de Enero de 1988
Ss. Tomás de Aquino —Patrono de los Estudios Católicos— 

pb. y dr.; Tirso y Flaviano mrs.; ;Adyutor, Julián, Valerio, 
Virilo obs.;

El Sol sale a las 7,29 y se pone a las 17,27
La Luna sale a las 12,31 y se pone a las 3,28.
Luna llena el día 2 en Leo.

En marzo comienzan las 
inspecciones ITV en 
Castilla y León
Valladolid. Efe.____________

Las inspecciones de turismos 
matriculados en 1975 y 1976 
comenzarán el próximo mes 
de marzo en Castilla y León, 
según el correspondiente ca
lendario aprobado por la Conse
jería de Economía y Hacienda.

En marzo deberán pasar la 
inspección los vehículos cuya 
matrícula acabe en 1., en abril, 
los que acaben en 2., en mayo, 
en 3., en junio, en 4., en julio, 
en 5., en septiembre, en 6., en 
octubre, en 7., en noviembre 
en 8 y en diciembre en 9.

Cada vehículo podrá some
terse a inspección el mes ante
rior o posterior al previsto en 
este calendario. Aquellos cu
ya matrícula acabe en 5 po
drán hacerlo en junio, julio o 
septiembre y los que tengan 
matrícula terminada en 6 en 
julio, septiembre y octubre.

Firmado el protocolo de 
fusión de los bancos 
Bilbao y Vizcaya
Bilbao. Efe.________________

Los presidentes del Banco 
de Bilbao, José Angel Sán
chez Asiain, y del Vizcaya, 
Pedro Toledo, firmaron a las 
17,36 minutos de ayer el pro
tocolo que inicia el proceso de 
fusión “amistosa e igualitaria” 

de ambas entidades financie
ras.

El documento, que será fir
mado a continuación por los 
consejeros de ambos bancos, 
prevé que los consejos de ad
ministración de ambos ban
cos propondrán a sus respec
tivas juntas generales de ac
cionistas la aprobación de la 
fusión, antes del 31 dejuliode 
este año, previas las autoriza
ciones administrativas.

Correos podría 
convertirse en ente 
privado
Madrid. Lid.

La futura ley de ordenación 
de los servicios postales, que, 
según declaró hace pocas se
manas el propio ministro de 
Transportes, Turismo y Co
municaciones, se hará pública 
antes de dos meses, tenderá, 
en opinión dé todas las fuen
tes consultadas, a la liberali
zación del servicio de Correos 
en nuestro país. La nueva re
gulación podría convertir la 
actual Dirección General de 
Correos y Telégrafos en una 
empresa o ente público, lo 
que obligaría al Estado, en 
aplicación de las normas an
timonopolistas de la Comu
nidad Económica Europea,a 
ceder al sector privado el dere
cho del tráfico postal inter
urbano e internacional que de 
forma exclusiva disfruta ac
tualmente. ,

A primeros de febrero_______

Juan Carlos Arribas debuta como profesional 
en la Ruta del Sol
• Estoy contento de cómo me marchan las cosas
Avila L M. Soto.

La temporada ciclista española está a punto de iniciarse; a 
primeros de febrero la Ruta del Sol abrirá el calendario hispano 
para los corredores profesionales. Avila y como todos Vds. ya 
conocen perfectamente, cuenta en la presente campaña con 
cuatro profesionales: Angel Arroyo y Jesús Hernández Ubeda, 
ambos en Reynolds, Jesús Rodríguez en el Helios-CR y nuestro 
debutante del BH, Juan Carlos Arribas.

Para la Ruta del Sol, nuestro 
neoprofesional del BH, hará su 
presentación oficial en la cate
goría suprema del ciclismo. 
Hoy Juan Carlos se estará tras
ladando hasta Granada, tras 
pasar unos días en Mallorca.

—¿Dispuesto al debut en 
competición con el BH?

— Por supuesto que ya estoy 
preparado para mi debut

—¿Cómo te encuentras físi
ca y moralmente?

—Físicaihente muy bien, 
moralmente estaba fenomenal 
pero la enfermedad de mi pa
dre me la ha rebajado un tanto. 
De todas las formas espero que 
se recupere pronto y todo 
vuelva a su normalidad

—¿Mínguez te confirmó tu 
participación en la Rura del 
Sol?

— Sí ya lo había realizado en 
nuestra concentración inver
nal Estoy contento de cómo 
me marchan las cosas, lo único 
que quiero es la recuperación 

de mi padre. El es mi aficiona
do número uno.

—¿cómo ves esa vuelta an
daluza?

— Hombre muy complicada 
porque vendrá gente muy bue
na. Creo que la etapa de Gra
nada será muy dura, pero esto 
espero poderlo comprobar so
bre la marcha.

—¿Te ayudan los Pino, Fuer
te, Cubino, etc.?

— Sí, son unos grandes co
rredores y amigos. A los jóve
nes nos dan mucho aliento y 
esto es de agradecer.

“NO HAY Q.UE EXIGIRLE 
NADA”

También pudimos dialogar 
con Javier Mínguez, director 
deportivo del equipo BH, sobre 
nuestro paisano.

—¿Contento con el fichaje 
de Juan Carlos por tu equipo?

— Por supuesto que sí, como 
tú. bien sabes yo ya le seguía 

sus pasos en nuestro equipo 
filial Cajamadrid. Es un joven 
muy prometedor dentro del ci
clismo; para mí no era ningún 
desconocido.

—¿Estará en la Ruta del Sol?
—Sí hará su debut con nues

tro equipo en esa vuelta Está 
muy claro que ahora no pode
mos exigirle nada a Juan Car
los; tendrá que hacerse a los 
profesionales y luego ya vere
mos.

—¿BH a por todas en el 88?
— Eso está muy claro, ire

mos a por todas aunque no 
estamos solos y la competen
cia es cada vez mayor.

VELANDO ARMAS

Parece ser que Juan Carlos 
Arribas será nuestro único re
presentante en la Ruta del gol 
Angel Arroyo y Jesús Hernán
dez Ubeda del equipo navarro 
Reynolds, debutarán en las clá
sicas del levante español Por 
otro lado Jesús Rodríguez “Pá
jaro” todavía no tenía nada 
claro dónde iniciará la campa- 
ña-88.

Por cierto Jesús Rodríguez 
se encuentra desde el pasado 
lunes en Gandía (Valencia), 
concentrado con su equipo 
Helios-CR que prepara Joaquín 
Pérez Seliva.

Recordar que esta misma se
mana y en Navarra hará su 
presentación Oficial el equipo

Reynolds. Para ello Arroyo Y 
Ubeda saldrán hoy hacia tie
rras del norte.
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